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Il testo su questo argomento è stato ricevuto medialmente nel Circolo della Pace Mediale di Berlino, 
una comunità cristiana/spiritualista, tra il 1956 e il 1975. Le trasmissioni fanno parte del Menektel, una 
raccolta ventennale di verbali composta da oltre 4.500 pagine A4, che è stata riorganizzata. Tutti i testi 
sono stati lasciati nella loro forma originale. Il lavoro dei due mezzi di scrittura, Monika-Manuela 
Speer e Uwe Speer, è iniziato rispettivamente all'età di 15 e 17 anni. L'opera complessiva del MFK di 
Berlino è uno dei vertici assoluti della ricerca scientifica di frontiera. La riproduzione delle nuove 
compilazioni è incoraggiata e non è soggetta ad alcuna restrizione.. 
 
 
 
Prefazione dell'editore 
 
Invece di "aldilà", sarebbe meglio parlare di "regno dello spirito", perché l'uomo è un essere spirituale 
la cui dimora ancestrale è il regno spirituale. L'uomo vive nel "regno della materia" solo per un 
periodo di tempo limitato. La materialità va vista come una fase di sviluppo per l'individuo, ma anche 
per il mondo. Alla fase materiale segue una fase spirituale in cui l'uomo ritorna alla sua casa origina-
ria. Alla fase spirituale può seguire un'altra fase materiale, magari in un altro sistema solare. Il tipo e il 
numero di fasi materiali dipendono dall'evoluzione individuale e vengono chiamate rinascita o rein-
carnazione. Durante la fase materiale, il regno spirituale si trova al di là della soglia sensoriale terre-
stre-umana. Ecco alcuni esempi: Supponiamo che i sensi che ci sono stati dati abbiano una soglia di 
percezione diversa durante la fase materiale, allora anche la nostra visione del mondo sarebbe diversa. 
Se la retina dei nostri occhi contenesse fasci nervosi collegati alle coclee delle nostre orecchie, sarem-
mo in grado di sentire ciò che vediamo. Per esempio, non solo vedremmo l'arcobaleno come uno 
spettro di colori, ma lo sentiremmo anche come una scala musicale. Allo stesso modo, si potrebbe 
creare una sorta di all-sense attraverso la connessione di tutti gli strumenti sensoriali, in modo che ogni 
processo naturale parli a tutti i nostri sensi. Questo cambierebbe anche la nostra esperienza e quindi la 
nostra visione del mondo. È dall'esperienza che deriva la nostra visione del mondo! Se poi ipotizziamo 
di avere sensi completamente diversi da quelli che abbiamo, il nostro mondo attuale scomparirebbe ed 
emergerebbe un mondo completamente diverso. 
  
 
Alcune persone hanno il dono di permettere a queste relazioni inconsce di diventare coscienti in casi 
eccezionali. Le intuizioni trascendentali passano poi alla coscienza sensoriale della persona interessa-
ta. Si verifica uno spostamento della soglia di percezione, che costituisce il confine tra l'essere umano 
spirituale e l'essere umano materiale. Un tempo le persone con una soglia sensoriale spostata erano 
chiamate profeti, oggi le stesse persone sono chiamate medium. I fenomeni paranormali sono possibili 
e comprensibili solo a condizione che la persona viva contemporaneamente in entrambe le dimensioni. 
La coscienza trascendentale dell'uomo emerge spontaneamente nella misura in cui egli smorza la sua 



 

coscienza terrena-sensuale dominante. Solo quando il sole tramonta, lo splendore delle stelle diventa 
visibile.  
 
Il collegamento con il regno spirituale    (Trasmissione a partire dall'anno 1963) 
 
Lo spiritualismo dimostra che esiste una continuazione cosciente della vita dopo la morte terrena. I 
"morti" - come li chiamate voi - continuano a vivere con noi. Possono tornare e tornano. Ma non è 
tutto. Attraverso il collegamento con il regno spirituale, l'umanità che vive sulla terra può imparare 
perché vive ancora.:  
 

• - Cosa c'è nella sopravvivenza delle persone?  

• - Quali effetti ha la vita terrena sulla nuova vita che inizia dopo la morte??  

• - Qual è il rapporto tra le due fasi dell'essere?  

• - Quali esperienze hanno vissuto le persone che hanno varcato la soglia della morte? 
• - È stato un aiuto o un ostacolo per loro ciò che hanno fatto, detto o pensato nella vita terre-

na??  
• - Quali lezioni hanno imparato per poter andare avanti??  

• - Qual è la natura delle cose che durano quando i beni materiali devono essere lasciati indie-
tro??  

• - Qual è l'impatto dei nostri insegnamenti su religione, scienza, politica, economia, arte, 
comprensione internazionale, questioni razziali, ecc.? 

 
Sì, queste domande sono tutte toccate dal rapporto spirituale. La nuova conoscenza porta un chiari-
mento di questi problemi che hanno tormentato un'umanità martirizzata per un'eternità. Oltre a questa 
costante battaglia per il rinnovamento della conoscenza, stiamo anche conducendo una "guerra" contro 
tutte le forze delle tenebre, la regressione e tutti coloro che ne sono coinvolti. Soprattutto, però, stiamo 
combattendo contro la paura. 
 
In determinate circostanze, l'unione e la comprensione tra noi e voi sono rese più facili o più difficili. 
C'è un ostacolo, ma può essere rimosso: l'incomprensione, l'ostilità e l'ignoranza. Naturalmente è più 
facile per noi farci conoscere quando siete spiritualmente e mentalmente ricettivi. Voi siete esseri 
spirituali in un corpo umano. Ma noi siamo esseri spirituali senza questo corpo di carne! Ma c'è un 
legame, qualcosa che è lo stesso tra noi e voi, cioè il legame attraverso lo spirito. Siete esseri spirituali 
qui nell'aldilà e siete anche esseri spirituali nel vostro mondo di carne. Non è la morte a darvi la vita 
spirituale. La morte vi libera solo dalla prigionia della carne e scioglie le catene in modo che possiate 
volare verso la libertà, come un uccello a cui viene aperta la gabbia.  
 
In pratica, avete ora e sempre tutti i doni, le caratteristiche e le qualità dello spirito. Essi giacciono 
dormienti dentro di voi. Potete imparare a risvegliarli, a dar loro espressione in modo che possano 
rivelarsi e rivendicare la loro gloriosa eredità.  
 
Tutti gli INSEGNANTI che vengono da voi devono fare un sacrificio, perché devono "scendere" dalle 
regioni superiori a quelle inferiori. Devono trasformare lo spirito in materia per potervi raggiungere o 
devono prendere in prestito questa materia da voi (materializzazione).  
 
La maggior parte di voi, anzi la maggior parte dell'umanità, non è in grado di raggiungere le vette 
dello spirito. Non potete assorbire le vibrazioni perché sono troppo delicate, troppo sensibili, troppo 
sottili per essere ricevute. Solo una piccola parte di persone ci riesce. Coloro che vogliono farsi 
conoscere da voi devono scendere molto in profondità e di conseguenza gran parte della loro bellezza, 
di cui non avete idea, va persa. Sarebbe meglio se foste in grado di incontrarli a metà strada, allora 
sareste felici delle ricchezze che vi vengono offerte. 



 

Quello che non credete a voi stessi    (Trasmissione a partire dall'anno 1958) 
 
Per migliaia di anni, l'umanità sulla terra ha cercato prove che l'universo è governato da un GRANDE 
SPIRITO e che la vita umana continua individualmente dopo la morte. Alcuni dicono "sì", altri "no". 
Un'intera scienza si è mobilitata per svelare questo mistero. Grandi pensatori hanno torturato le loro 
menti, ma essi stessi non credevano né all'uno né all'altro. Ancora oggi, l'umanità sulla terra è alla 
ricerca di quella vita che sembra nascosta e che si suppone non esista. 
 

• - Non si poteva creare chiarezza per più di 1.000 anni. CRISTO ha creato questa chiarezza, 
ma sono già passati altri 2.000 anni - e voi state ancora dubitando! 

 
Per le vostre analisi usate la scienza materiale e la tecnologia, ma non vi danno alcuna informazione. Il 
regno di DIO, o anche il regno di Lucifero, non può essere osservato con un telescopio, né può essere 
illuminato con i raggi X. Volete davvero negare questa esistenza? Con la vostra mentalità egoista e 
presuntuosa, l'avreste fatto molto tempo fa e avreste messo definitivamente fine a questo importante 
capitolo della vostra vita. Manca il punto finale e siete ancora alla ricerca della verità. Perché?  
 

• - Se rifiutate il regno di DIO e il Suo mondo intelligente al di là di esso, allora non avete bi-
sogno di cercare oltre!  

 
Quindi non credete alle vostre parole, né alle vostre opinioni e supposizioni. Il vostro "no" non è un 
"no" chiaro, perché dietro si nascondono paura e incertezza. Ma se dite "sì", nemmeno questo "sì" vi 
basta, perché altrimenti avreste pace e paradiso in questo mondo.  
 

• - Non credete a ciò che vi dicono la scienza e la tecnologia.  

• - Lei non crede a ciò che afferma di sapere.  

• - Non credete né a voi stessi né a nessun altro quando si tratta di cose superiori. 
 
Migliaia di anni di incertezza nel settore più importante della vostra intera esistenza terrena sono 
davvero strani, addirittura incredibili!  
 
Devo dirvi la verità per una volta? - Avete paura della vostra debolezza, proprio come riconobbe un 
tempo Paolo. Nonostante migliaia, persino milioni di prove, non volete credere che il regno di DIO e 
la vita dopo la morte esistano. Preferite dichiarare che tutte queste prove sono bugie e inganni, patolo-
gici e impossibili. Altrimenti vi rendereste conto della vostra debolezza e vi vergognereste infinita-
mente. ... Non volete cambiare! Preferite continuare a litigare, governare, schiavizzare, commettere 
adulterio, distruggere, uccidere, derubare, saccheggiare, odiare e distruggere il mondo e l'universo, 
uccidere e dannarvi.  
 
Ma la vostra piccola scintilla divina vi avverte ancora.  

Dentro di voi non potete negare DIO!  

Non siete sicuri! 
 



 

Orgoglio primitivo    (Trasmissione dall'anno 1959) 
 
Gli uomini primitivi di questa terra non avevano a disposizione materiale tecnico o scientifico di 
confronto per spiegare qualsiasi fenomeno. Tuttavia, sapevano che esisteva un regno spirituale. A 
volte vedevano i loro "morti" e parlavano con loro. Questo sguardo sul regno spirituale provocava in 
loro la paura di qualcosa di inconoscibile, poiché questi esseri spirituali sfuggivano all'accesso diretto 
o all'attacco.  
 

• - Non importa quanto distanti siano i continenti o le isole, la visione e la percezione extrasen-
soriale sono le stesse ovunque! 

 
Ma la paura dell'ignoto li spingeva a difendersi da esso in qualche modo. Poiché ogni attacco e ogni 
difesa contro l'esistenza spirituale non aveva successo, queste persone cercarono di riconciliarsi con il 
mondo spirituale, di subordinarsi. È così che è nata la superstizione, o meglio il culto degli spiriti, che 
ha colpito centinaia di milioni di persone su questa terra.  
 

• - Il comportamento sbagliato degli uomini mediali sulla terra, la paura del soprannaturale, 
mista a stupore e meraviglia, ha poi portato a eccessi insensati e cultuali, mista a stupore e 
meraviglia, ha poi portato a eccessi insensati e cultuali, che ancora oggi non possono essere 
compresi con una scrollata di testa come un'assurdità illogica. 

• - Se gli scienziati e gli accademici di questo mondo si prendessero la briga di andare a fondo 
della superstizione - soprattutto delle sue origini - si imbatterebbero ripetutamente nel fatto 
dell'esistenza spirituale. 

 
Lucifero e i suoi seguaci nel regno spirituale e materiale sono riusciti a far sì che il culto insensato 
della superstizione incontri la massima disapprovazione tra tutti gli uomini di cultura che vivono oggi. 
Questo non sarebbe un male se non fosse per la grande sofisticazione che c'è dietro: In realtà, il 
giudizio assolutamente sbagliato sulla superstizione ha fatto sì che oggi quasi tutti si vergognino di 
fare anche la più piccola concessione all'esistenza spirituale.  
 
Per migliaia di anni gli abitanti di questa terra si sono vergognati di essere considerati esseri umani 
primitivi primordiali perché hanno una qualche forma di contatto con il mondo spirituale o credono 
nell'esistenza del mondo dell'aldilà. Gli accademici in particolare, e ancor più gli studiosi e i professo-
ri, sono orgogliosi della loro "reputazione" e fanno di tutto per non destare il minimo sospetto di essere 
superstiziosi o primitivi nelle loro opinioni. Questo orgoglio davvero primitivo, tuttavia, porta sulla 
fronte il segno anti-Dio del bisogno di riconoscimento, e Lucifero è sicuro della sua causa. 
 
L'esistenza spirituale è negata e violentata, è perseguitata e ridicolizzata perché potrebbe screditare 
l'"orgoglio della dignità accademica". Ma in privato, di bocca in bocca e di orecchio in orecchio, molti 
studiosi concordano sul fatto che l'aldilà esiste davvero. Ma restano uniti e concordano davvero su un 
punto: "È tutto rigorosamente tra noi, solo in via confidenziale". È così che finiscono tutte le conver-
sazioni sull'aldilà. Ma se un estraneo si unisce alla conversazione, questa viene immediatamente 
interrotta. In pubblico si sussurra solo perché il vicino non capisca. Dov'è la vera dignità accademica 
che si presenta al mondo esterno ma non ha il coraggio di riconoscere pubblicamente ciò che è segre-
tamente accettato tra di loro? 
 
Per questa blasfema mendacità e ipocrisia, tuttavia, tutti i colpevoli nel regno spirituale saranno 
ritenuti particolarmente responsabili:  
 

• - Questa ipocrisia scientifica è la vera culla di ogni irragionevolezza e di ogni guerra. Un 
mostruoso sostegno all'avversario di DIO! 

 
 
 
Qualcosa sulla superstizione    (Trasmissione a partire dall'anno 1973) 
 



 

La superstizione è una credenza in qualcosa che non ha nulla a che fare con la verità.  
 

• - Ma c'è molta verità che viene etichettata come "superstizione" perché non è adeguatamente 
compresa dalle persone..  

 
Quasi tutte le persone civilizzate pensano di essere intelligenti, anche quelle stupide! Per questo 
motivo, le persone non vogliono ammettere pubblicamente di credere in qualcosa che qualcun altro 
chiama superstizione. Così uno può credere in una verità che un altro concittadino considera una 
grande sciocchezza.  
 

• - Ogni credenza è facilmente fanatica, così come la superstizione. Ma il fanatismo è pericoloso 
perché rende poco obiettivi. 

 
La vita dopo la morte è una verità reale, ma la maggior parte delle persone la considera ancora una 
superstizione e quindi la evita.  
 
La scienza ha preferito prendere le distanze dallo spiritualismo, considerato una superstizione, e ogni 
scienziato non vuole essere considerato un seguace della superstizione dai suoi simili, perché questo 
danneggia la sua dignità accademica. Di conseguenza, non sono stati fatti progressi nella ricerca in 
questo campo. Solo nell'aldilà questi scienziati provano un grande shock quando si rendono conto che 
la superstizione temuta ed evitata è una verità divina. Solo di recente la parapsicologia ha superato 
questo muro di ostinazione. Ma ora si aggrappa al sospetto di avere a che fare con un errore...  
 
Anche in Unione Sovietica la ricerca sulla PSI ha acquisito nuove conoscenze che ora confermano che 
non si tratta di superstizione, ma di fenomeni naturali ancora inspiegabili su base spirituale. Così, 
un'alba si sta affacciando all'orizzonte scientifico. Tuttavia, poiché la paura di essere ridicolizzati è 
ancora molto grande, le persone sono riluttanti a renderlo pubblico. 
 
In astrologia non si sa se gli astri possano governare le persone. Si dice quindi che esse rendono le 
persone "inclini". Anche in questo caso c'è un sospetto di superstizione. Ma la gente ignora che è 
molto più manipolata dalle INTELLIGENZE del regno spirituale.  
 

• - Il potere di governare una persona è incomparabilmente più grande dall'aldilà di quanto sia 
possibile attraverso le stelle!  

 
Nessun giornale ha ancora riferito su questa possibilità, ma tanto più sugli aspetti dell'astrologia.  
 
Tuttavia, la copia dei fenomeni spirituali è altamente riprovevole, perché disonora la verità e la rende 
incredibile. È proprio questo tipo di interpretazione dei miracoli divini che ottunde e ostacola il 
progresso.  
 

• - I fenomeni spirituali fanno paura alle persone, per questo vengono presi in giro fino a essere 
classificati come superstizione. 

 
L'umanità ha diritto a un'illuminazione significativa. Ma questa illuminazione significativa deve 
esserci anche per la superstizione. Se la scienza si trova di fronte a un "enigma", non è un motivo per 
dubitare della verità. Le vere basi per l'illuminazione ci sono certamente, ma non devono essere 
aggiunte alla superstizione. 
 
  



 

Il grande nulla     (Trasmissione a partire dall'anno 1973) 
 
Ebbene, la fede in DIO e nel Suo regno è stata talmente discriminata che la gente non ha la minima 
idea della sua esistenza. Né sanno nulla dell'aldilà, tanto meno della sopravvivenza dopo la morte. I 
pensatori filosofici hanno cercato di scoprirlo, ma non hanno trovato la verità perché non si sono 
rivolti alla fonte giusta. Hanno presunto di scoprirla da soli perché pensavano di essere troppo intelli-
genti.  
 
Da tutti questi dubbi e considerazioni non è emerso quasi nulla. Di conseguenza, le persone hanno 
un'idea completamente sbagliata dell'aldilà, perché considerano questa regione come un "nulla" 
assoluto, una "non-esistenza". Per questo dicono: "L'uomo va nel Grande Nulla". 
 
Questo assunto è diventato un pericoloso dogma che nemmeno le grandi chiese sono riuscite a sfatare, 
perché anche queste istituzioni sono molto ignoranti in materia e per giunta disinteressate. Il loro 
disinteresse è incomprensibile! 
 
Il dogma del "Grande Nulla" può essere stato introdotto nel mondo solo dall'avversario di DIO, perché 
porta l'umanità da un peccato all'altro e da un vizio all'altro, così che l'umanità sprofonda moralmente 
ed eticamente di livello in livello. Ma quando arrivano nell'aldilà, inizia il grande pianto, perché solo 
allora ci si rende conto che il "grande nulla" è un grande errore.  
 

• - Si può dire che quando una persona muore, entra in uno stato che gli fa aprire gli occhi e gli 
fa capire quanto si sia sbagliato! apre gli occhi e gli fa capire quanto si è sbagliato! 

 
Molti credono che la morte faccia addormentare le persone, perché sulle lapidi e sugli archi delle 
corone c'è scritto: "Riposa dolcemente" o: "Qui riposa in Dio" o: "Qui dorme nella pace eterna" - e 
così via. Le religioni ecclesiastiche non amano questo, quindi predicano sulla tomba: "Qui riposa fino 
alla resurrezione dell'ultimo giorno...". E se qualcuno vuole chiedere quando sarà l'"ultimo giorno" 
della risurrezione, dicono: "Questo lo sa solo DIO. In ogni caso, è nel Giorno del Giudizio"... 
 
GESÙ parlava in parabole per rendere comprensibile il trascendente.  
 
Vorrei quindi utilizzare una parabola moderna: Oggi la gente ha a disposizione il miracolo tecnico 
della televisione. È possibile commutare questo apparecchio su diverse frequenze. Ora supponiamo 
che possiate seguire la vostra vita qui sulla terra sul "Primo Programma". Ma poi il programma finisce; 
ma voi non spegnete l'apparecchio, bensì seguite la vostra vita sul "secondo programma", cioè su una 
frequenza diversa. ... Anche la vostra esistenza nel grande aldilà è un'esistenza in un modo diverso o 
una vita su una frequenza diversa. Ma quando il gioco sarà finito anche lì, l'apparato di DIO tornerà al 
"primo programma", dove la vita ricomincia, in modo che possiate seguirla in televisione. Questa 
sarebbe quindi una parabola per farvi capire che non c'è nessun "Grande Nulla", nessun "Sonno 
Eterno", nessun "Lungo Riposo fino al Giorno del Giudizio", perché:  
 

• - Questo Ultimo Giorno è il giorno e l'ora del vostro passaggio all'ALTRO MONDO, al "SE-
CONDO PROGRAMMA". 

 
L'aldilà è un mondo di percezioni, proprio come il vostro mondo è un mondo di percezioni da questa 
parte, solo che ognuno ha una frequenza diversa! 
 



 

Confusione mentale    (Trasmissione dall'anno 1959) 
 
La critica è accettabile solo se allo stesso tempo si dà un suggerimento migliore e si dà un sostegno 
attivo. Altrimenti, la critica è solo una malizia dilettantesca.  
Tutto ciò che l'uomo crea sulla terra, spiritualmente o materialmente, scientificamente o tecnicamente, 
è preceduto da una pianificazione spirituale, cioè ultraterrena. Non accade nulla da parte dell'uomo che 
non sia preconcetto. 
  
 

• - Fate attenzione ai vostri giudizi di valore, perché il peccato inizia con la vostra definizione di 
bene e male!  

 
Molte persone dicono di se stesse: "Io sono così buono e non faccio mai nulla di male, ma gli altri 
sono insopportabili!". - È qui che inizia la caduta spirituale. Molte persone si sentono offese dall'aspet-
to dei loro simili, che sono troppo grassi o troppo magri o troppo stupidi o troppo rumorosi o troppo 
silenziosi, ecc. Nelle sfere dell'aldilà non ci sono separazioni da queste anime, perché lì decidono solo 
il cuore e la buona volontà.  
 
L'aldilà non consiste in pensieri vaganti. È il regno spirituale. E poiché DIO è spirito, è il suo regno. 
Tuttavia, il Suo regno non è l'oscurità, ma un paradiso, un mondo meraviglioso, grande e degno di 
essere un regno dell'ALMIGHTY. Nel regno di DIO, cioè nell'aldilà, si aggirano però molte anime 
cieche o quasi cieche che vivono più o meno nelle tenebre. Queste anime hanno bisogno dell'AMORE 
dei loro parenti e amici, anche se vivono ancora sulla terra. Si possono aiutare molto con le preghiere! 
Non portando fiori al cimitero, ma con una preghiera sincera e silenziosa prima di andare a dormire.  
 
Le anime erranti nell'aldilà soffrono del fatto che le persone sulla terra non hanno una vera fede 
nell'AMORE DI DIO e non credono in una continuazione della vita subito dopo la morte. È un grande 
rafforzamento e una buona consolazione per queste anime dell'aldilà quando apprendono, attraverso le 
preghiere dei loro amici, che i loro parenti hanno questa fede. Questo li solleva dalla grande preoccu-
pazione per la verità e possono così prendersi più cura del proprio benessere e lasciare le sfere terrene. 
 

• - La ragione della confusione spirituale nell'aldilà è molto spesso da ricercare negli insegna-
menti della Chiesa, fraintesi o spiegati in modo errato. I numerosi dogmi e le distorsioni hanno 
danneggiato la vera fede! 

 
Le chiese si sono allontanate da DIO. Hanno paura dei demoni e poca fiducia negli ANGELI e nei 
MESSAGGI DI LUCE. Confondono le rivelazioni reali con le fantasie e si allontanano da ogni 
contatto soprannaturale, seguendo persino i medium con gelosia. Le chiese non si lasciano più guidare 
da DIO, ma vogliono guidare se stesse. Ma così facendo, cadono sempre più nelle mani di Lucifero e 
dei suoi aiutanti. Lucifero ha preso piede, soprattutto in tutte le denominazioni! 
 
La difficoltà sta nello stabilire un contatto corretto, cioè buono, con il mondo dell'aldilà. Il contatto 
con l'aldilà è abbastanza facile ed è più che altro una questione di pratica e di esperienza. Milioni di 
persone hanno avuto e hanno tuttora contatti con l'aldilà. Ma la maggior parte di loro non riesce a 
stabilire o a mantenere una buona connessione, ed è per questo che ci sono così tante bugie e terribili 
bufale. A causa di tutte le sciocchezze dei malintenzionati ultraterreni, si dubita dell'autenticità dei 
contatti ultraterreni. Non c'è da stupirsi che gli scettici di formazione accademica scuotano poi la testa 
e parlino di espressioni morbose del subconscio inconscio. 
 
Il nostro compito principale è dimostrare al di là di ogni dubbio che possiamo vivere in modo respon-
sabile e consapevole dopo la nostra morte terrena. Con la POTENZA DI DIO raggiungeremo certa-
mente questo obiettivo nel prossimo futuro. L'esistenza di DIO non è una superstizione e nemmeno 
l'esistenza di Lucifero! 
 
 



 

Il "regno dei morti" è un regno di vita    (Trasmissione a partire dall'anno 1957) 
 
Le persone provano malinconia quando attraversano il cimitero. Gli epitaffi ci dicono in che stato sono 
i vivi: "Qui riposa Dio" - "Qui riposa in pace" - "Qui dorme in eterno". È stato CRISTO a insegnarvi 
queste parole? Da dove hanno preso queste parole i Padri della Chiesa? Sicuramente perché desidera-
vano il riposo e la pace. Devo dire che i rappresentanti della dottrina cristiana, che dovrebbe essere 
una dottrina di DIO, sanno molto poco del regno dei cieli.  
 

• - Il regno dei morti non assomiglia affatto a un cimitero. Il cimitero dall'altra parte è un luogo 
di luogo di orrore e disperazione.  

• - Il luogo della vera pace è un luogo di vita!  
 
Ma questi esseri viventi sono molto, molto più vivi di voi sulla terra! In primo luogo, sono veloci nei 
loro movimenti e, inoltre, sono molto, molto più veloci nelle loro attività e nei loro pensieri. La noia 
esiste solo nelle regioni infernali. 
 
DIO, il PADRE di tutti noi, ha un'infinità di cose da fare per noi. Non ha bisogno di fannulloni intorno 
a sé. Basta un suo cenno e siamo già pronti a partire. Considerate il duro lavoro di un PATRON 
PROTETTIVO: un bambino sta per scottarsi o infila le dita tra le fessure di una porta... Un operaio 
vuole prendere uno straccio in una macchina in funzione... Una persona muore in un incendio e molte 
altre cose. Il PATRONE PROTETTIVO deve essere pronto in una frazione di secondo per evitare il 
disastro. Deve agire spiritualmente.  Tutti voi sareste già nel nostro regno se non fosse per i PATRONI 
PROTETTIVI, che vi conoscono intimamente e ascoltano ogni vostro pensiero. 
 
Oh, il "regno dei morti" non è un regno dei morti! Siamo ovunque e non abbiamo quasi mai il tempo 
di parlare tra di noi. E per di più abbiamo bisogno di allenarci, rinfrescare e integrare le nostre cono-
scenze. Non dormiamo nelle nostre tombe! Non sappiamo quasi nulla dei nostri ex corpi. Sapete 
qualcosa dei capelli che avete lasciato dal parrucchiere? Chiedete a un amputato se si preoccupa 
ancora della sua gamba perduta. Una piccola persona su questa terra va al cimitero, piange e innaffia le 
tombe. Oh, un piccolo fiore come riconoscimento della mia vita impegnata mi avrebbe fatto bene 
allora, o una parola gentile di apprezzamento per la mia buona volontà.  
 

• - Potete risparmiarvi le preoccupazioni per la tomba, per noi le tombe non sono più importanti, 
al massimo vediamo di tanto in tanto che ci pensate ancora in AMORE. Ma non c'è bisogno di 
camminare fino alla tomba per questo. Vi capiamo anche a grandi distanze. 

 
Un gemito attraversa le nostre sfere: Non riusciamo a capire perché le chiese cristiane, con le loro 
numerose organizzazioni e uffici e funzionari e aiutanti, non siano progredite così tanto nel loro 
pensiero da comprendere la nostra esistenza nell'aldilà. ... Accanto a me c'è un ex pastore per grazia di 
Dio. Insegnava e predicava sulla terra e credeva in CRISTO e nell'AMORE. Nonostante tutto, non ha 
mai avuto idea del regno spirituale e gli ci è voluta quasi un'eternità per rendersene conto. Avrebbe 
potuto avere vita più facile sulla terra: perché:  
 

• - Ciò che capite sulla terra, non deve esservi insegnato qui.  
 
Qui, nel nostro mondo, prevalgono altre leggi. Qui ogni fase dello sviluppo è delimitata e questo rende 
difficile l'apprendimento e la comprensione nei nostri ambiti. Voi, sulla terra, siete un popolo variopin-
to e senza confini. Avete molte opportunità per imparare e capire! 
 
  



 

Dove sono le prove?    (Trasmissione a partire dall'anno 1960) 
 
L'umanità sulla terra ha dei limiti. Ci sono cose che le persone desiderano ma che non possono rag-
giungere con la migliore volontà del mondo. Tali limiti sono stabiliti anche per gli esseri dell'aldilà. 
Con la migliore volontà del mondo, non possono agire contro le leggi di DIO. Un solo essere nel regno 
spirituale ha cercato di infrangere le leggi più potenti di DIO: Si tratta dell'angelo Lucifero. 
 

• - Il regno spirituale ha quindi dei limiti e delle leggi che rendono impossibile l'esaudimento 
dei vostri numerosi desideri terreni. Per questo motivo, dal regno spirituale non è possibile ot-
tenere le prove che voi desiderate.  

 
Tuttavia, ci sono ancora molte opportunità sulla terra per trasmettervi queste prove della sopravviven-
za cosciente dopo la "morte". Purtroppo, però, queste prove sono state mal interpretate o ridicolizzate 
dai responsabili dell'umanità. Le grandi masse di tutti i popoli non sanno quasi nulla di questa infamia!  
 
Di conseguenza, oggi non si tratta più di sviluppare prove soprannaturali. Le prove divine, così come 
quelle luciferiane, sono state prodotte a centinaia di migliaia e sono anche documentate per iscritto e 
fotograficamente! Ma tutte queste prove vengono semplicemente messe al muro dai "guardiani della 
scienza".  
 
In realtà, DIO e il regno spirituale dovrebbero essere ormai stanchi di fornirvi una sola prova di 
immortalità. DIO è paziente. Vi dà le prove ancora e ancora, nella misura in cui sono compatibili con 
le sue leggi, perché il piano di purificazione di DIO non deve essere disturbato. 
 
Quando viene commessa un'ingiustizia, il popolo rimane in silenzio, a meno che qualche membro 
dell'opposizione non alzi la voce per il puro gusto di ribellarsi. Vi faccio un esempio, una parabola, per 
spiegarvi come stanno realmente le cose: Supponiamo che in uno Stato del vostro pianeta si sia 
formato un governo. Questo governo ha assunto tutte le funzioni statali e ora si rivolge al pubblico o 
agli altri Stati per essere riconosciuto da loro nel mondo. Ma gli altri Stati non riconoscono questo 
governo perché non amano questo regime. Consideriamo ora questa situazione, che è parallela alla 
lotta del regno spirituale per il riconoscimento terreno. Il governo non riconosciuto è quindi un dato di 
fatto. I membri del governo sono in funzione, ma solo nella loro sfera. Non serve a nulla usare la forza 
per dimostrare il loro potere e la loro esistenza al mondo esterno, perché tutti gli altri Stati sanno che 
questo governo unico e indesiderato ha opinioni che ostacolano tutti i tentativi di potere e di possesso. 
Il governo c'è, ma è negato da tutti gli altri potenti della terra.  
 

• - Il governo di DIO è anche lì, è un fatto reale, ma è negato da tutti i potenti di questa terra.  
 
Non si tratta quindi più di dimostrare questo fatto reale, ma solo di riconoscerlo a livello mondiale. 
Non appena questo riconoscimento sarà avvenuto, però, tutte le leggi terrene precedenti passeranno in 
secondo piano. Ma io vi dico che le nuove LEGGI eclisseranno tutto ciò che è stato fatto prima in 
termini di ordine e giustizia! 
 



 

Un errore pericoloso    (Trasmissione dalle Sfere di Luce) 
 
Ebbene, la vostra legislazione si basa in molti casi sulle Sacre Scritture. Tuttavia, la stimata Bibbia è 
piena di errori, che purtroppo non sono ancora stati riconosciuti come tali dalla teologia. Mi creda, 
anche i profeti e gli apostoli di tutte le fedi hanno commesso errori in quei tempi e in molti casi hanno 
mentito a se stessi o si sono lasciati ingannare. 
 

• - Il talento psichico, da solo, non è mai sufficiente per ricevere la verità senza fronzoli. Sono 
necessari anche migliaia di anni di esperienza. Solo con l'aiuto dell'esperienza astronomica, 
tecnica e scientifica in tutti i settori dello spirito e della materia è possibile effettuare controlli 
e confronti che vi permetteranno di passare da un livello all'altro. Solo con l'aiuto dell'espe-
rienza astronomica, tecnica e scientifica in tutti i settori dello spirito e della materia è possibile 
effettuare controlli e confronti che vi porteranno di livello in livello a realizzazioni più elevate. 

 
Tuttavia, gli abitanti del sistema solare vicino, che avevano già fatto visite periodiche all'umanità sulla 
Terra molte migliaia di anni fa, possedevano un livello di conoscenza così elevato. Tuttavia, i loro 
ammonimenti e messaggi divini non venivano presi sul serio e per lo più non venivano compresi, 
poiché lo sviluppo dell'umanità sulla Terra era ancora agli inizi. Anche le civiltà terrestri più avanzate 
erano solo unilaterali e presentavano errori e sbagli nella conoscenza divina. 
 

• - I vostri teologi di oggi esigono dalle persone un'obbedienza cieca e insensata sotto la minac-
cia che obbedienza sotto la minaccia che tutti gli uomini andranno all'inferno se criticheranno 
in qualche modo le Scritture. criticare le Sacre Scritture in qualsiasi modo. Chiunque segua 
questo errore teologico non ha più alcuna possibilità di comprendere DIO, né di afferrare le 
sue leggi stabilite.  

 
La Bibbia falsificata e altamente distorta, così come altre tradizioni sacre, seducono le persone a farsi 
un'idea completamente falsa di DIO e del Suo regno.  
 

• - È ancora più grave che il fanatismo non permetta di fare un tentativo di purificazione di que-
sti scritti perniciosi.  

 
Il broccato d'oro, la veste di pizzo e l'abito nero coprono tutti i peccati e le debolezze umane di cui 
sono accusate tutte le altre persone. La Bibbia insegna erroneamente che DIO è un vendicatore. "La 
vendetta è mia!", dice il Signore. - Questo abuso del Suo nome appare in ogni forma in una sequenza 
infinita. Solo il regno luciferiano conosce la vendetta. Ma con DIO e il suo regno c'è comprensione e 
giustizia. Tuttavia, il vostro sviluppo politico è caratterizzato da questo errore di vendetta invece che 
di giustizia. Un errore che porta alla morte! 
 

• - I disastri terrestri, le inondazioni, le eruzioni vulcaniche, i tifoni e gli sconvolgimenti elettrici 
non sono visite del Signore! Né lo sono le formiche viaggianti, le piaghe di fieno o le epide-
mie. Tutti questi fenomeni sono effetti collaterali dello sviluppo delle enormi forze di costru-
zione e distruzione dei poteri superiori.  

 
• - Non è volontà di DIO danneggiare un capello dell'uomo.  

 
I martiri e le vittime di questa potente lotta riceveranno giustizia nel regno di DIO. Chi compie il 
sacrificio riceve anche la ricompensa. Nella maggior parte dei casi, l'uomo distrugge la natura, uccide 
se stesso e i suoi simili, attacca l'ordine divino e bestemmia DIO nel Suo nome. Si sente potente e 
libero in tutti i suoi peccati e danneggia il materiale genetico del suo corpo con il suo stile di vita 
innaturale, senza rendersi conto che un giorno sarà il suo stesso trisavolo attraverso la reincarnazione! 



 

Qualcosa sull'aldilà    (Trasmissione a partire dall'anno 1972) 
 
Ebbene, l'aldilà non è un regno dei morti. Non esiste affatto un regno dei morti, perché la vita regna 
anche nell'aldilà. Se qualcuno riferisce qualcosa sull'aldilà in base alle proprie esperienze, viene deriso 
e attaccato. La stessa cosa è accaduta a CRISTO. A tutt'oggi non è cambiato quasi nulla, perché:  
 

• - Le potenze e le intelligenze anti-Dio non vogliono che l'umanità sia illuminata su questo. Ec-
co perché non è stato possibile per le chiese imparare e insegnare la verità sulle regioni di 
DIO. 

 
È sbagliato affermare che i grandi pensatori intelligenti non abbiano voluto conoscere l'aldilà e non 
abbiano confessato questa verità. I grandi pensatori e filosofi hanno talvolta riconosciuto la verità e 
non si sono sottratti dal confessarla e insegnarla apertamente.  
 
Pensiamo a Socrate: era uno studioso e un famoso filosofo. Aveva contatti con l'aldilà, si informava su 
molte cose e cercava di far conoscere le sue conoscenze. Ma la sua fama non gli serviva a nulla, 
perché gli adulti, i custodi della politica e della scienza, gli erano ostili. Socrate mise alla prova il 
giovane, che considerava incontaminato. Ma fu processato per aver "sedotto" i giovani e "insegnato 
sciocchezze riprovevoli". Socrate fu condannato a morte. Un caso simile a quello vissuto da CRISTO.  
 
E nulla è cambiato fino ad oggi!  
 
Ancora oggi, uomini stimati cercano di insegnare la verità; la verità dell'anima immortale che vive 
consapevolmente nell'aldilà. La fama non serve nemmeno a queste persone, anche se sono premi 
Nobel. Sono resi impossibili.  
 

• - Chi diffonde le verità divine e viene attaccato in questo processo deve sapere che questi at-
tacchi sono diretti contro DIO.  

 
Una persona normale può capire questo comportamento?  
 
 
Cosa c'è di illogico nella dottrina dell'aldilà?  
 
Ve lo spiego: Gli scienziati e molte altre persone intelligenti si dicono: "La dottrina dell'aldilà non può 
essere vera, perché se non c'è materia nell'aldilà, come si potrà vivere, vestirsi, mangiare e bere, 
costruire e molto altro?". - Si dice che l'aldilà sia un regno di morte e "riposo eterno", un regno di 
"sonno eterno".  
 
Sono tutte sciocchezze! 
 
Nell'aldilà non c'è materia, perché essa appare all'anima nell'aldilà solo come un'immagine di luce. Ma 
al posto della materia c'è comunque una MATERIA che è subordinata ai pensieri e alla volontà di chi 
la abita, cioè che può essere plasmata.  
 

• - Questa MATERIA SPIRITUALE può essere manipolata da chiunque si trovi dall'altra parte. 
Per questo motivo esistono sfere, in modo da evitare che si verifichino malintesi che potrebbe-
ro avere conseguenze molto pericolose. 

 
Se una persona ultraterrena sente il bisogno di vestirsi con abiti medievali perché gli piace, può farlo, 
perché può manipolare la MATERIA. Ma può anche plasmare il proprio corpo in modo tale che la 
MATERIA SPIRITUALE della sua anima, cioè il suo corpo astrale, possa essere utilizzata per l'abbi-
gliamento. 
 

• - Con l'aiuto dello spirito e dell'immaginazione, una persona ultraterrena può assumere la for-
ma di un orrendo demone, cosa che nessuno spirito buono farebbe mai.  



 

 
Ma uno spirito buono, un'anima nobile, può allo stesso modo sviluppare una bellezza in sé che non si 
può immaginare.  
 

• - In ogni caso, vale la pena di lavorare su se stessi, da entrambe le parti. Questo piccolo sforzo 
ripaga milioni di volte!  

 
Non si tratta di una fantasia, ma di una realtà ultraterrena, anche se su un altro versante della vita.  
 



 

Le apparizioni    (Trasmissione a partire dall'anno 1962) 
 
I fenomeni soprannaturali hanno dato vita al termine fenomenologia. Ma la maggior parte delle 
persone si chiede perché questi fenomeni sono così rari oggi, quando la Bibbia ne descrive in abbon-
danza? In realtà, questi fenomeni non sono affatto diminuiti, ma a differenza del passato, oggi vengo-
no attribuiti alla "fantasia morbosa". Anche se un fenomeno soprannaturale viene percepito da migliaia 
di persone contemporaneamente, oggi si parla solo di "suggestione di massa", cioè di un'immaginazio-
ne isterica di massa. Tuttavia, se una persona immagina qualcosa in modo suggestivo, sta già utiliz-
zando le possibilità del mondo astrale. Ogni immaginazione sensuale può avvenire in due modi:  
 

• - Da un lato, il mondo materiale si riflette nell'anima, in quanto gli organi sensoriali materiali 
trasmettono le impressioni che rilevano attraverso il cervello all'anima, dove vengono percepi-
te, cioè diventano coscienti. 
  

• - La seconda possibilità è rappresentata da un modellamento e una modellazione fulminea del 
mondo astrale, attraverso il potere creativo dell'immaginazione. In questo caso, il mondo 
astrale si riflette nell'anima catturando tutte le immagini mentali attraverso il cervello astrale.  

 
L'uomo vede in due modi diversi. Guarda con l'occhio materiale o con l'occhio spirituale. In entrambi i 
casi, però, è presente qualcosa di reale! Dovete rendervi conto che ogni idea o allucinazione spirituale 
è presente anche nel mondo astrale come oggetto reale. Anche se questi oggetti sono stati creati da voi 
come fantasmi. Tuttavia, non sono indipendenti, ma soggetti alla vostra volontà. 
 
Tuttavia, ci sono alcuni fenomeni che appartengono alla fenomenologia perché non sono subordinati 
alla vostra volontà, anche se appartengono al mondo astrale. Un'apparizione di questo tipo non fa ciò 
che voi vorreste o desiderate, ma si comporta in modo del tutto individuale. È un'apparizione che ha 
un'indipendenza viva ma assoluta.  
 

• - Questa indipendenza per volontà propria di tali fenomeni è la prova che essi non appartengo-
no all'immaginazione o alla suggestione che li percepisce. La scienza accademica di questa 
terra deve sforzarsi in futuro di stabilire una differenza in questo senso!  

 
Ogni fantasma autocreato, vivo o morto che sia, non reagisce ad altra volontà che a quella del produt-
tore. Questi fantasmi riflettono i desideri, le inibizioni e i complessi di chi li produce. Un'apparizione 
autentica e soprannaturale, che si suppone sia un messaggio del regno del Signore per l'uomo, non può 
essere influenzata in alcun modo da chi la percepisce. Se fa questo tentativo, annulla l'apparizione. 
Naturalmente, tali apparizioni non possono verificarsi a qualsiasi ora e in qualsiasi momento. Sono 
sempre necessari grandi preparativi per creare e armonizzare tutte le condizioni necessarie. Tuttavia, a 
volte può accadere che tali condizioni si presentino da sole.  
Purtroppo la scienza commette l'errore di far terminare l'attività mentale nel cervello. Ma il cervello 
non è il capolinea della coscienza, bensì solo una stazione intermedia, un trasformatore o convertitore 
dell'anima divina. L'attività della coscienza è astrale, cioè cosmica! 
 
 
Dall'aldilà    (Trasmissione a partire dall'anno 1964) 
 
È comprensibile che la maggior parte delle persone non riesca a rendersi conto che esiste un altro 
mondo in cui vivono le anime. Supponiamo che una persona medianica veda un'anima in un momento 
spirituale: Quest'anima è vestita e forse ha una valigetta sotto il braccio e una catena di orologi sul 
panciotto. Naturalmente, nessuno crederà a ciò che il veggente medianico ha visto. Tutto sembra 
essere l'illusione di una fantasia morbosa. Uno psicologo lo deriderà e classificherà il veggente come 
uno schizofrenico. ... Tuttavia, è un fatto che le anime nel nostro mondo non vanno in giro nude o in 
lenzuola bianche. Il nostro mondo ultraterreno è per certi aspetti un parallelo del mondo terreno. Per 
esempio, ha una sostanza simile alla materia che si sottomette alla volontà dell'anima.  
 



 

• - Quindi, con l'aiuto del potere del pensiero, si può creare tutto ciò che può essere immaginato 
dalla fantasia o dall'immaginazione di una mente cosciente.  

 
Per questo motivo, la persona ultraterrena è una sorta di "mago" che può creare secondo i suoi deside-
ri. Egli plasma tutto ciò che nasce nella sua coscienza dal materiale spirituale. Può quindi creare 
immediatamente una valigetta, così come i suoi vestiti e l'orologio con la catena. Tutto questo vi 
sembra inverosimile, ma se chiudete gli occhi e sognate, avrete anche queste cose chiaramente davanti 
agli occhi, se vi concentrate su di esse. 
 
Tuttavia, l'aldilà è un regno di possibilità superlative. Tutto è superlativo. L'amore e l'odio sono 
amplificati, così come la verità e la menzogna. Sì, il profumo dei fiori è più forte e i colori ancora più 
intensi. Ma se si è isterici, tutto appare ancora più fantastico e amplificato fino a diventare illimitato. 
 

• - Affinché le possibilità creative dell'aldilà non facciano capriole, la terra dovrebbe essere una 
scuola di applicazione sensata. 1 

 
Naturalmente, i defunti dalla Terra portano con sé tutte le loro abitudini e tradizioni. Continuano ciò 
che hanno iniziato sulla Terra. Per questo motivo, l'aldilà è un parallelo assoluto in molti casi, per 
esempio nella moda e nelle questioni sportive o di altro tipo. Abbiamo quindi giardini sul modello dei 
vostri. Abbiamo case e istituti educativi, sì, anche case per bambini e impianti sportivi che servono per 
l'intrattenimento, non per l'esercizio fisico.  
 
Dovete immaginare che da parte nostra possiamo vedere e percepire la vostra materia solo come un 
vapore permeabile di raggi. Per questo passiamo attraverso un muro permeabile con un corpo che per 
noi è solido. Nella nostra esistenza, tutto ciò che è terreno è "oltre", con la differenza che possiamo 
ancora percepire tutto ciò che è terreno. Quando qualcuno ci parla di una meravigliosa "porta del 
cielo", non si tratta affatto di una favola, perché di porte del genere ne abbiamo già abbastanza. Sono 
sì costruzioni dell'immaginazione, ma sono comunque fatte di un materiale che contiene i mattoni 
dell'universo. 
 
Abbiamo anche prigioni e luoghi appartati per quelle anime che non si adattano a noi, cioè che si 
pongono fuori dalla comunità con intenzioni anarchiche. Appartengono agli abissi, cioè al mondo 
ostile a Dio.  
 
Tuttavia, diamo il benvenuto a qualsiasi artista in grado di fare qualcosa. Hanno grandi opportunità di 
creare disegni fantastici ed estremamente belli. Ma l'arte astratta non è popolare per noi, appartiene 
alle profondità. La legge dell'armonia non deve essere violata nella sfera del bene. 
 

 

Una parabola    (Trasmissione a partire dall'anno 1961) 
 
Devo sottolinearlo ancora una volta: Vivete davvero in un mondo bellissimo, ma purtroppo lo rendete 
scomodo per voi stessi in ogni modo. Create la vostra sofferenza e non pensate nemmeno ad abolirla.  
 
Ma poiché non vi è del tutto ignoto che si suppone che esista un regno spirituale in cui c'è anche un 
paradiso celeste, almeno alcuni di voi vogliono saperne qualcosa per confortarsi.  
 

• - Per questo motivo, questa consolazione viene percepita come una pia menzogna, un anesteti-
co oppiaceo e una speranza per un'esistenza più bella. 

 

 
1 Si vede chiaramente quanto sia sensato che gli atomi materiali della creazione - con poche eccezioni - non reagiscano ai 

pensieri di un terrestre. 



 

Ebbene, non è un anestetico, ma una speranza! È una verità che in realtà non ha nulla a che fare con il 
mondo materiale e che quindi vi è così nascosta.  
 

• - Tuttavia, la vita sulla terra è un prerequisito molto necessario per l'aldilà. È una preparazione 
e un allenamento. L'aldilà offre la perfezione nelle giuste condizioni.  

 
Ve lo spiegherò, perché è incomparabilmente importante e promettente. Questo è solo un esempio per 
voi. Proverò una parabola di CRISTO: Un giardiniere sulla terra coltiva fiori bellissimi con tutto il suo 
amore. Cerca in tutti i modi di creare nuove forme e colori o ibridi particolarmente preziosi. A volte 
riesce persino a ottenere alcuni nuovi tipi di fiori. Ma ha qualcosa di molto speciale nella sua immagi-
nazione. Desidera avere tra le mani un magnifico esemplare di purezza e bellezza, di profumo e 
armonia, frutto del suo allevamento. Ma purtroppo passa una vita intera. Non crea mai questo esem-
plare. Rimane un sogno dell'immaginazione...  
 
Tuttavia, poiché questo giardiniere è un uomo che crede in Dio, dopo la sua morte entra in paradiso, 
cioè nel "paese dell'estate" delle sfere. Qui, però, il giardiniere ha a disposizione un materiale comple-
tamente diverso da quello terrestre. Si tratta di un materiale spirituale con il quale si può fare molto di 
più che sulla terra materiale. Per questo il giardiniere può lavorare in modo creativo con la sua volontà 
e trasformare il suo sogno in realtà. Può realizzare ciò che ha pianificato e preparato nella sua vita 
terrena.  
 
 



 

Il linguaggio nell'aldilà    (Trasmissione a partire dall'anno 1972) 
 
Ebbene, quando gli spiriti insegnanti vengono da voi, il loro scopo è quello di istruirvi affinché 
impariate qualcosa che vi aiuterà soprattutto dopo la "morte", cioè nell'aldilà.  
 
Purtroppo molte persone, nella loro ignoranza, pensano di non aver bisogno di essere istruite sull'aldilà 
perché, secondo loro, non c'è un aldilà. Ma quando si viaggia in un Paese straniero di cui si conosce 
poco, ogni persona sensata cerca di orientarsi in anticipo, cioè di familiarizzare con tutti gli usi e i 
costumi. Non bisogna pensare che questa preparazione sia molto difficile.  
 
Ma la prima domanda è: come iniziare? 
 
Uno dei doni più importanti che DIO ha dato agli uomini è il linguaggio, cioè la comunicazione. Può 
essere acustica, ma anche telepatica. In generale, la comunicazione nel regno spirituale è molto 
semplice. Avviene in modo incomparabilmente più veloce che sulla terra, perché il cervello materiale 
è spento. Mancano quindi le distrazioni che altrimenti rallentano i pensieri.  
 

• - Nell'aldilà, tutte le persone possono comunicare bene, anche se parlano lingue diverse. lin-
gue. Vengono inviati e ricevuti termini telepatici, immagini mentali e visioni. Tuttavia, ognu-
no è il proprio interprete che traduce questi concetti ricevuti nella propria lingua madre. Ma se 
il mittente dei pensieri parla la stessa lingua del destinatario, la trasmissione è anche verbale. 
Questa trasmissione è così enormemente buona che non può essere paragonata a nessuna co-
municazione terrena. 

 
Ma come si presenta la pratica quando una persona disincarnata viene da noi nel regno spirituale? 
Nella maggior parte dei casi, la persona ha un subconscio completamente corrotto. Ciò che si è 
accumulato in questo serbatoio spirituale non può essere descritto. Tutte le espressioni basse e volgari, 
le idee pornografiche, le volgarità represse, le impressioni accumulate da film e riviste negative, l'odio 
represso, la gioia maligna e molto, molto altro. Soprattutto una singola, ignobile parola che si trova in 
bocca ogni momento, che non appartiene nemmeno alla toilette. Tutto questo è ora completamente 
esposto perché le persone non hanno più un cervello materiale che possa servire da protezione e da 
freno.  
 
Il subconscio nascosto, che, come l'intera coscienza, è un processo cosmico, diventa pienamente attivo 
nell'aldilà e spinge il disincarnato alla disperazione, perché improvvisamente ha una visione d'insieme 
di tutto ciò che ha accumulato e raccolto nella sua coscienza.  
 
Si può intuire quanto sia importante il linguaggio: una singola parola può diventare un fastidio se 
compare di continuo, anche se si vuole ignorarla! 
 

• - Gli spiriti parassiti possono dirvi qualcosa al riguardo, perché sfruttano la possibilità di far 
impazzire una persona normale. Nella vita terrena, questo si manifesta come un'ossessione che 
viene erroneamente chiamata "schizofrenia". 

 
Quindi cosa si può fare?  
 
Il mio consiglio: 
 

• - Prendetevi cura della vostra lingua, perché ne avrete bisogno con grande urgenza.  

• - Per raggiungere una sfera più elevata nel regno spirituale, bisogna anche saper parlare in 
modo colto, altrimenti si verrà evitati dalle intelligenze superiori. 

 



 

Dalle nostre sfere    (Trasmissione a partire dall'anno 1972) 
 
Innanzitutto, vorrei dirvi che abbiamo una forma proprio come voi. Viviamo in sfere diverse che si 
adattano al nostro sviluppo personale. Ma abbiamo diverse missioni da compiere. Non c'è ozio tra noi, 
almeno non nel nostro ambito. Queste importanti missioni ci sono state affidate dagli angeli di DIO. 
Un voto ci obbliga a compierle incondizionatamente. Godiamo di una grande libertà quando ci impe-
gniamo per il bene. Se abbiamo questa libertà, possiamo raggiungere un altro luogo in un batter 
d'occhio.  
 

- La libertà è simboleggiata dalle ali degli angeli.  
È un'idea sbagliata che gli angeli abbiano le ali; nella maggior parte dei casi sono presenti solo 
per identificarsi come angeli. 

 
Nel nostro regno, noi insegnanti siamo una grande comunità che si è riunita per formare una sfera, per 
così dire. Abbiamo il compito di aiutarvi, proteggervi dove possibile  
e di darvi di tanto in tanto dei buoni consigli. Se possibile, cerchiamo di proteggervi dalle malattie o di 
curarle. Vogliamo insegnarvi, trasmettervi la verità per aprire i vostri occhi, che l'avversario offusca. 
 
Il nostro desiderio è che tutti noi diventiamo buoni amici con voi e camminiamo insieme sul sentiero 
divino. Questo sentiero a volte è molto lungo e presenta molti ostacoli, ma insieme possiamo farcela. 
 

- Non pensate mai di essere soli; nemmeno per un secondo siete incustoditi.  
Siamo con voi ad ogni passo del cammino.  

 
Cerchiamo di mettervi in guardia, ma purtroppo raramente ascoltate i nostri avvertimenti, i nostri 
ammonimenti. Ognuno di voi ha anche un PATRONE PROTETTIVO personale, che vi conosce 
intimamente; in un certo senso, è cresciuto insieme a voi. Ride e piange con voi. Capta tutte le vostre 
espressioni emotive. Ma se non siete in grado di gioire con gli altri e non concedete loro nulla di 
buono, questo PATRONE PROTETTIVO si offende molto ed è infinitamente deluso e triste. A volte 
si lascia andare perché non riesce più a sopportare questo dolore. 
 
• - Non pensate mai che nessuno vi possa ascoltare e che dobbiate vivere nel vostro mondo senza 

essere compresi. Uno di noi è sempre al vostro fianco; perché se vi succede qualcosa di grave, lui 
sarà subito lì per voi.2  

• - Ogni vostra preghiera viene prima riconosciuta dal portatore di pensiero dall'altra parte, cioè il 
PATRONE PROTETTIVO. Se una preghiera viene dal cuore ed è significativa, il PATRONE 
PROTETTIVO può trasmetterla. Un angelo può poi decidere in merito. Se una preghiera non ha 
valore, verrà ignorata perché il livello di vibrazione è troppo basso. 

 
Conosciamo la vostra situazione! È molto difficile. Ma abbiamo la speranza che tutto si risolva per il 
meglio, perché qualsiasi cosa accada: DIO rimane sempre il vincitore! - Ma non dovete fare i conti con 
il vostro tempo. 
 

 
2 Ma fino a che punto crediamo in essa e distruggiamo questa connessione estremamente importante - a volte vitale - a 

causa dell'incredulità? 



 

L'interpretazione errata    (Trasmissione dalle sfere della LUCE) 
 
L'altro giorno stavo guardando un famoso medico. Stava discutendo sulla possibilità di sopravvivenza 
cosciente dopo la morte fisica. Alla fine, rimaneva solo una teoria, che lui difendeva ostinatamente. Si 
trattava della teoria dell'ingegnoso subconscio, utilizzata come spiegazione finale dell'incomprensibile 
natura dell'anima umana. I suoi colleghi, con i quali discuteva, ritenevano che la materia - in un certo 
ordine - pensa. (Materialismo dialettico) 
 
Lo scrittore di viaggi Karl May è stato molto mediatico e ha scritto circa 50 libri. Le chiedo: La 
materia ha concepito questa abbondanza di esperienze e tutte queste fantasie hanno un posto nel 
subconscio? Ma dov'è il subconscio invisibile? Non è mai stato trovato nel cervello. Ma come può la 
materia immagazzinare e organizzare in modo significativo una tale massa di pensieri e immagini 
mentali? - Quando la ragione o la logica falliscono, vengono in aiuto i mostri di parole immaginarie. 
 
In realtà, si nega DIO come spirito soprannaturale perché nessuno lo ha mai visto. Allo stesso modo, si 
nega l'anima divina dell'uomo perché non è mai stata vista nel corpo vivo o morto. Ma l'anima è stata 
vista in molti milioni di casi da persone viventi quando era fuori dal corpo. Le funzioni dell'uomo e 
della sua anima sono molto significative e non hanno nulla da invidiare a nessun altro essere creato. 
Dov'è il senso se l'uomo ha allucinazioni così irragionevoli?  
 
Tuttavia, esistono casi provati in cui una persona vede l'anima ultraterrena di un defunto conosciuto e 
quest'anima viene vista contemporaneamente da un animale, che si comporta di conseguenza. Dov'è la 
spiegazione del "subconscio allucinato"? - Vi ripeto sempre che non si tratta di prove, ma solo di 
interpretazioni errate!  
 
Quanto sarebbero tranquilli i cuori di molte persone se avessero la certezza di non poter morire 
spiritualmente. Noi aspiriamo a questa certezza, ma purtroppo il risultato è che viene negata all'umani-
tà. 
 
All'epoca in cui sono stati registrati gli eventi che poi hanno costituito il contenuto della Bibbia, le 
persone non avevano alcuna esperienza significativa dell'aldilà. Non c'è da stupirsi che abbiano 
interpretato male tali percezioni. L'enfasi che ancora oggi viene data alla Bibbia porta purtroppo a 
conclusioni errate.  
 

• - Ci dispiace molto che le chiese cristiane non abbiano fondato un seminario spiritualista. Di 
conseguenza, alla Chiesa del Signore manca il contatto con DIO. 

 
Tutte le guerre su questa stella sono nate da un puro dogmatismo, anche se si tratta solo del dogmati-
smo di essere il più forte. Le grandi religioni commettono lo stesso errore e finiscono per farsi la 
guerra a vicenda. Anche nella scienza non è diverso, perché anche lì è tutta una questione di forza, con 
lo Stato che sostiene tutto ciò che gli dà il presunto diritto di uccidere, perché senza questo presunto 
diritto nessun regime statale può sopravvivere. Quindi, per ottenere una pace duratura, il male deve 
essere affrontato alla radice. Questa è la ricetta:  
 

• - Rinunciando a qualsiasi dogmatismo.  

• - Un equilibrio di potere basato su un divieto internazionale di spargimento di sangue e di 
danni alla salute. 

• - Risolvere tutte le differenze di opinione attraverso il diritto divino di ogni essere umano di 
vivere su questa terra senza restrizioni. 

• - Punizione di tutti i colpevoli con l'esilio nella primitività. 

• - Rimozione di un capo di Stato se scontenta l'opinione pubblica mondiale. 
 



 

 
I limiti del genio    (Trasmissione a partire dall'anno 1963) 
 
Ebbene, l'uomo è capace di molto, ma le sue capacità hanno anche dei limiti legali. In alcuni casi, 
questi limiti vengono superati, tanto che si parla di "genio" o "bambino prodigio". 
 

• - In tutti i casi in cui si superano i limiti naturali delle capacità umane, si tratta di ispirazione.  
 
L'ispirazione non è mai cosa propria. È in ogni caso l'aiuto di intelligenze spirituali. Purtroppo, la 
maggior parte delle persone non pensa nemmeno a questa cooperazione spirituale perché considera 
impossibile la vita al di fuori del proprio mondo materiale. 
 
Quella parte dell'umanità che crede nell'ispirazione è purtroppo dell'opinione che questa rappresenti 
una capacità spontanea e superiore della propria persona. Tale risultato viene considerato come una 
capacità propria, un superamento di se stessi. Queste distorsioni portano a enormi errori, le cui conse-
guenze non si possono nemmeno immaginare. Questi errori ostacolano tutti i nostri sforzi per convin-
cervi a continuare a vivere nel nostro mondo molto più grande. 
 
Se, ad esempio, utilizziamo un buon medium, tutti i nostri poteri spirituali si eleveranno sopra di noi. 
Non si tratta più di un'ispirazione, ma di un contatto assoluto con una persona vivente. Se questo 
medium si distingue per una prestazione eccezionale, allora i saputelli vengono a sostenere che questo 
medium possiede i suoi poteri geniali nel subconscio, che vengono a galla grazie allo stato anormale 
del medium. Cari amici, questo è un grande errore che noi del regno spirituale deploriamo molto.  
 

• - Il genio di una persona ha i suoi limiti, anche se si tratta di un medium. Anche per un artista 
ci sono limiti a cui non può sfuggire.  

 
Come si possono riconoscere questi confini?  
 
Ebbene, appaiono immediatamente quando superano le esperienze e i ricordi del medium. Vi spiego 
uno di questi casi: Prendiamo un medium che viene usato da uno spirito guida. Naturalmente, uno 
spirito guida è sempre un'anima ultraterrena. Il medium non sa parlare né scrivere una parola di 
francese, non conosce assolutamente questa lingua. Ma la guida spirituale era un francese nella sua 
vita terrena. È quindi facile per lui usare la lingua francese attraverso il medium. Naturalmente questo 
fa una grande impressione sulle persone, ma non su tutti, non sui sapientoni con le loro riserve. In 
nome della scienza dichiarano che si tratta di una "ingegnosa attività del subconscio", anche se i limiti 
dell'ingegno umano sono stati ampiamente superati. 
 
Ci sono ancora molti scettici che non hanno mai visto una performance del genere. Ne hanno solo 
sentito parlare e pensano che si tratti di un racconto di vecchie mogli. Vorrei dire loro che dovrebbero 
dare un'occhiata alle Sacre Scritture. Nel miracolo di Pentecoste degli apostoli, tali casi sono descritti 
in dettaglio. È quindi una prova biblica che esistevano medium e guide spirituali molte migliaia di 
anni fa, anzi in ogni tempo.  
 
Questi casi non sono quindi una novità, ma solo la continuazione di una cooperazione tra persone 
terrene e anime ultraterrene.  
 
Discriminare questa cooperazione non è davvero necessario, è una bestemmia del regno divino! 

 

Quando il divertimento svanisce    (Trasmissione a partire dall'anno 1961) 
 
È difficile credere che, nonostante tutte le religioni e l'enorme numero di chiese e templi, sulla terra 
esista uno stato di cose che si chiama ateismo mondiale. Naturalmente, ci deve essere una buona 
ragione per questa mancanza di Dio. La formulazione è molto semplice e recita:  



 

 
" Credo solo in ciò che posso vedere e toccare." 

 
Tuttavia, un cieco non vede nulla, anche se esiste, e un amputato purtroppo non può toccare nulla se 
non ha le mani. Ma quando l'uomo fallisce, si suppone che la tecnologia lo aiuti. Di conseguenza, ci si 
aspetta che la scienza e la tecnologia dimostrino che qualcosa di invisibile e impalpabile esiste - 
altrimenti, semplicemente, non esiste. 
 
Ma chi è in grado di sentire o vedere la coscienza di un essere umano? Questo pensiero e questa 
coscienza si esprimono solo attraverso un corpo vivente. E se non ci fosse più un corpo che obbedisce 
alla coscienza? Non è un motivo per ritenere che la coscienza non esista più. In questo caso è solo 
incapace di comunicare! 
 

• - Ma se la coscienza (anima) senza il proprio corpo carnale trova, in determinate circostanze, 
un corpo vivente terreno che, oltre alla propria coscienza associata, reagisce anche a un'altra 
coscienza invisibile e impalpabile, allora abbiamo un medium.  

• coscienza reagisce anche a un'altra coscienza invisibile e impalpabile, allora in questo caso 
abbiamo un medium. (La Bibbia parla di "profeti").  

 
Questo strumento organico può accendersi e spegnersi da solo e vince su qualsiasi tecnica, poiché è 
uno strumento divino creato dal CREATORE stesso e non dal talento e dalla diligenza umana.  
 
Perché questi strumenti divini non vengono presi sul serio dalle chiese?  
 
Certo, ci hanno provato, ma il successo non è stato quello che avevano immaginato. Intelligenze 
invisibili e impalpabili si fecero conoscere attraverso questi medium, ma non sembravano persone 
appartate. Si prendevano gioco dei sacerdoti e dei credenti, diventavano incredibilmente volgari e 
orribili nelle loro bestemmie, oppure mentivano così tanto da far inorridire i terrestri. Di conseguenza, 
i "ricercatori dell'aldilà" persero il loro divertimento e si interrogarono sul significato di questo 
contatto orribile. Poiché questi esseri non potevano ovviamente appartenere al cielo divino, dovevano 
appartenere all'inferno. Ma loro avevano idee fantastiche sull'inferno, e semplicemente non poteva 
essere che questi bestemmiatori al superlativo potessero mai essere esseri umani. I sacerdoti furono 
rapidi nel giudicare e concordarono che potevano essere solo demoni dell'inferno. 
 
Tuttavia, hanno anche cercato di citare gli angeli. Ma gli "angeli" che si presentavano mentivano e 
ingannavano con parole dolci, lodavano DIO e tutti i santi, ma non trasmettevano alcuna verità. Se 
furono rimproverati per questo, si rivelarono anche spiriti molto volgari. Il divertimento fu completa-
mente rovinato e lo spiritismo e lo spiritualismo furono "smascherati" e condannati dalla chiesa come 
il e condannato dalla Chiesa come "infestazione del diavolo". 
 

• Le persone che avevano iniziato qui la ricerca sull'aldilà non erano in grado di penetrare 
l'"inferno" e la vita terrena. Nella loro anima non erano  

• meglio di quei fantasmi e di quegli spiriti bugiardi. Li attiravano legittimamente perché glori-
ficavano se stessi invece di essere sinceri ricercatori della verità.  

 
Il fallimento era la giusta ricompensa per il loro stato d'animo non purificato e non riconosciuto. 
 



 

Perché solo quelli grandi?    (Trasmissione a partire dall'anno 1960) 
 
Saluti a Dio!  

Vengo con buone intenzioni. Posso spiegarvi perché noi anime che vi infastidiscono troppo spesso 
siamo così maligne? Sono solo un'anima insignificante e non appartengo ai grandi spiriti con i quali 
desiderate solo socializzare. La mia vita sulla terra mi ha portato poca felicità e ancor meno conoscen-
za. Ero un sacerdote di professione. 
 
Nell'aldilà sono stato deluso e tradito dalla vita. Ero un martire di una fede distorta. Ma è stata colpa 
mia, perché mi ero chiuso alla vera verità. Vi prego, esaudite la mia richiesta e lasciatemi parlare. Non 
sono un insegnante jensei, ma un'anima con le esperienze più amare. Pensavo di essere un servitore di 
DIO, ma ero un servitore dell'errore. Questa disgrazia mi ha fatto uscire di senno. Accanto a me 
c'erano molte migliaia di anime che condividevano la stessa disgrazia.  
 
Poi ci è capitata una nuova disgrazia: abbiamo avuto l'opportunità di osservare i terrestri ancora vivi.  
 

• - Ho visto i miei colleghi ministri da soli, come non li avevo mai visti in vita mia.  

• - Ho visto le tante persone nelle loro case e nel loro modo personale.   

• - Vedevo il mondo come non l'avevo mai immaginato. All'esterno, tutti si comportavano in 
modo quasi normale. Ma guai a vederli da soli o nella loro cerchia più stretta di familiari e 
amici. 

 
Mi sono meravigliato che ci fossero e ci siano delle prigioni sulla terra. Secondo la legge e la giustizia, 
quasi tutta l'umanità dovrebbe essere in queste prigioni, perché anche i giudici e i benefattori vi 
appartengono. La mia indignazione era genuina, ma non mi portava in alto, bensì in basso. Ero 
arrabbiato per la mia impotenza di non poter dire la mia a persone vive. Non riuscivo a capire perché i 
messaggeri della luce fossero così generosi e così tolleranti verso tutti i mali della falsità e dell'ingan-
no. Ma molte anime della mia specie erano d'accordo con me: bisognava vergognarsi di essere un'ani-
ma umana. Ma dimenticavamo che un tempo eravamo vissuti nella stessa specie! 
 
Naturalmente, siamo stati in grado di influenzare alcune persone, soprattutto quando erano in difficoltà 
o - come si suol dire - avevano perso il coraggio. Allora ci divertivamo a sfogare la nostra rabbia su di 
loro. Non si sono mai resi conto che potevamo farli ballare come burattini.  
 
Siamo entrati anche in circoli spirituali, a volte composti solo da una o due persone. Leggevamo le 
loro menti e intervenivamo abilmente per rovinare il divertimento della loro curiosità, perché non era 
una vera sete di conoscenza, ma in realtà solo curiosità profana o la speranza di ottenere potere e 
ricchezza attraverso l'assistenza soprannaturale. 
 
Credevamo che se non ci fosse stato permesso di essere servi di DIO, avremmo potuto essere i vendi-
catori di DIO. Non abbiamo mai visto DIO intervenire con il Suo pugno quando era davvero necessa-
rio. Ecco perché lo facevamo per Lui. Molte, moltissime anime lo fanno ancora oggi per Lui, nella 
convinzione di rendergli un servizio. Ma ora ho capito che non ci deve essere vendetta.  
 
Nemmeno DIO si è vendicato del mio errore. Ma non ho voluto seguire la verità per testardaggine e 
dogmatismo. Oggi sono arrivato al punto di sapere che il male può essere curato solo con l'AMORE. 
Ma questa cura è molto difficile! Mi ci vorranno ancora molti anni sulla terra per impararla. Ma ciò 
che trovo più orribile sono le immagini che dipingete di noi. - Ah! Questi dovrebbero essere i vostri 
ritratti del futuro?  

Saluti a Dio 
 
Domande e risposte sul tema 
 
Domanda: Può dirci qualcosa sulle sfere dell'aldilà? 



 

 
ELIAS: Le sfere: possono trovarsi ovunque. Le sfere possono anche essere vicine tra loro, non 

devono essere immensamente distanti. Una sfera ultraterrena può esistere a un centimetro 
da voi.  

 
Il passaggio da questo mondo all'aldilà: a volte può essere molto sgradevole, in certi casi 
addirittura angosciante. Ciò dipende interamente dal tipo di morte.  Tuttavia, una volta 
completata la separazione dell'anima dal corpo, l'anima si trova immediatamente nella di-
mensione che le è propria. La dimensione precedentemente percepita viene percepita solo 
in modo trasparente. In questo stato, l'anima trapassata si trova in una sorta di zona crepu-
scolare; quindi appartiene ancora temporaneamente a due mondi. Questo stato cambia len-
tamente a seconda dello sviluppo in cui si trova l'anima, finché non viene inevitabilmente 
categorizzata nella sfera che le è propria. 

  
Separazione: non lascia una sensazione spiacevole, ma piuttosto una sensazione di sollievo, 
perché le energie trattenute vengono liberate, in quanto il materiale non rappresenta più un 
ostacolo. C'è un significato dietro di essa, così come l'essere umano esiste tra la veglia e il 
sogno. 

  
 Le varie reincarnazioni: fanno parte del piano di creazione di DIO tanto quanto l'intera 

creazione ha le sue funzioni.  
 
 Tuttavia, c'è un'enorme differenza tra la creazione a livello terreno e quella a livello 

spirituale. Nell'aldilà l'uomo crea tutto secondo la pianificazione e l'immaginazione, con 
l'aiuto della forza di volontà, mentre l'uomo terreno deve creare tutto con il sudore della 
fronte.  

 
 Tuttavia, il tipo di percezione è molto diverso tra i vari livelli di esistenza. Solo attraverso il 

processo di passaggio tra questo mondo e l'aldilà l'uomo può sperimentare la pienezza della 
creazione divina. Nell'aldilà, ad esempio, prevalgono fragranze che non sono presenti sulla 
terra. Lo stesso vale per la luce e i colori. Ma nell'aldilà non c'è vento. Una percezione in 
più lì - una percezione in meno qui. Naturalmente, l'aldilà è inimmaginabilmente più gran-
de e più vario di questo mondo.  

 
 La vita sulla terra: è relativamente molto breve e nell'aldilà si ha la sensazione di aver fatto 

solo una breve deviazione. Tutte le vite sono come ruscelli e fiumi che si dirigono verso il 
mare per unirsi lì. Tuttavia, ogni anima rimane individuale.  

 
 Ci sono anche le diverse sfere di oscurità nelle loro gradazioni. Nel regno spirituale vale la 

legge: "il simile porta al simile" e non l'opinione: "gli opposti si attraggono". 
 
Domanda: Le diverse sfere sono equipaggiate in modo diverso? 
 
ELIAS: Sì, lo sono. Ma c'è anche la natura raffinata della percezione. Un'anima evoluta è molto più 

capace di percepire le sottili differenze rispetto a un'anima non sviluppata. 
 
Domanda: Le anime hanno libertà diverse? 
 
ELIAS: Quando si tratta di muoversi, le anime evolute hanno molto più spazio di manovra per 

colmare le distanze cosmiche. Ma può essere colpa di un'anima se rimane ferma per molto 
tempo. Un'anima buona può naturalmente passare attraverso le sfere buone. Ma un'anima 
cattiva no, non può passare. Questa è la legge! 

 
Domanda: Perché è così difficile per le anime correggersi e trovare la propria realizzazione nell'aldilà? 
 



 

ELIAS: Non ci sono scuse nell'aldilà per cui un'anima che ha avuto accesso a buoni insegnamenti li 
abbia semplicemente ignorati e allontanati. Perché era troppo comodo per cambiare  

 e non era pronto a realizzare queste tre cose: rispettare, amare e aiutare il prossimo. Solo 
queste tre cose sono la chiave per il regno dei cieli o per le sfere migliori. Chi le compie vi-
ve nella grazia del Signore! 

 
Domanda: Quanto dura un corso di formazione come quello che si tiene nelle sfere? 
 
ARGUN:   La formazione nelle sfere dipende dalle capacità e dalle caratteristiche degli studenti. 
L'addestramento in una sfera dura dai 4 mesi ai 200 anni, a seconda del calendario. 
 
Domanda: Le anime che hanno già una conoscenza della ricerca sull'aldilà sulla terra sono avvantag-

giate? 
 
ARGUN: Queste realizzazioni e la buona volontà sollevano ogni anima. La nostra missione comune 

ha già aiutato molti, molti amici. A cosa serve tutto il potere terreno se nell'aldilà si è ab-
bandonati e non si ha un vero amico? È meraviglioso sapere che l'anima non muore con il 
corpo e non viene portata nella tomba con il corpo, ma soprattutto che l'anima non viene 
ingannata. È la cosa più bella poter occupare un posto nel regno di DIO che non è quello 
della materia. 

 
Domanda: Ci sono anche dei ciechi nelle sfere, visto che alcuni pittori medianici hanno omesso le 

pupille nelle loro rappresentazioni quando dipingono i perduti? 
 
ARGUN: No, ma ci sono anime auto-illuse, arroganti e presuntuose. Ma ci sono anche anime disinte-

ressate che amano l'oscurità; queste hanno bisogno di molto tempo per svilupparsi e quindi 
non si reincarnano così presto. 

 
Domanda: Le sfere hanno qualcosa a che fare con la luce del sole? 
 
ARGUN: No. La luce nelle sfere viene da DIO. Non è materiale. Ecco perché le anime evolute 

possono vedere tutto anche nella completa oscurità terrena. Una persona terrena può essere 
osservata proprio nel buio assoluto. 

 
Domanda: Secondo quali aspetti principali l'anima è integrata nelle sfere? 
 
ARGUN: Le anime defunte sono giudicate esattamente in base a ciò che hanno fatto, ma i loro cuori 

sono messi alla prova nel processo. Il più piccolo punto gioca un ruolo importante. 
 
Domanda: C'è una separazione nelle sfere tra le diverse fedi e denominazioni? 
 
ARGUN: Certamente esistono gruppi di questo tipo all'interno delle sfere. Ma lo spiritualismo svolge 

il ruolo più importante nell'aldilà, così come è la più grande religione dell'intero universo.  
 Ci deve essere una volontà per tutto. Sulla terra manca in questa direzione. D'altra parte, la 

volontà di fare la guerra è molto più grande. L'umanità vive secondo il motto: meglio esse-
re un eroe della morte che un eroe della vita. Anche il disprezzo per la propria salute fa par-
te di questo motto. 

 
 
Domanda: La maggior parte delle persone non riesce a immaginare che le anime nell'aldilà siano 

vestite allo stesso modo che sulla terra. Come si può spiegare questo? 
 
ARGUN: Anche l'aldilà ha una materia spirituale, ma reagisce alla volontà. In questo modo si 

possono realizzare i desideri. La maggior parte degli amici del nostro regno si veste in mo-
do molto semplice. Tuttavia, chi era già pignolo e bisognoso di attenzioni nella sua esisten-



 

za terrena, lo è ancora di più nel nostro regno. Il potere del pensiero gioca il gioca il ruolo 
più importante nel nostro regno. 

 
Domanda: C'è una religione in particolare che è favorita nel regno spirituale? 
 
Antwort: Il servizio è la moneta dello spirito. L'unica religione che predico è: aiutate dove potete! 

Non prestate attenzione a teologia, credo, riti, cerimonie o dottrina. dottrina. Non preoccu-
patevi di altari e campanili, vetrate, abiti da cerimonia e simili. Non preoccupatevi di que-
ste cose, perché non contano. L'unica religione che ha la priorità per noi è il servizio all'u-
manità; è più importante di qualsiasi preghiera! - Queste sono le semplici verità che sono 
tornato a proclamare. Finché rimarrete fedeli a queste verità, non potrete smarrirvi. Tutta-
via, le religioni ecclesiastiche possono portarvi sulla strada sbagliata. 

  
 Offrite la vostra conoscenza ovunque. A volte verrà rifiutata e vi troverete persino di fronte 

al disprezzo e al ridicolo. Ma non lasciate che questo vi disturbi. Coloro che non sono di-
sposti ad apprendere la verità e a riflettere su di essa, semplicemente non sono abbastanza 
sviluppati per essere ricettivi. Ma non avete nulla da rimproverarvi. Il vostro lavoro è fini-
to. 

 
Domanda: Una parte importante dei vostri insegnamenti è che non bisogna avere paura. Questo è 

molto difficile, ad esempio quando le bombe cadono sulle persone. Non è naturale provare 
paura? 

 
Risposta: Alla nascita di CRISTO, il Messia, i SANTINARI dissero: "Non abbiate paura!". Quindi è 

possibile spegnere la paura. Sono consapevole del fatto che non tutti gli ideali possono es-
sere  

 non tutti gli ideali possono essere realizzati immediatamente, ma tenete presente che il 
valore più grande è sempre quello che si acquisisce attraverso le difficoltà. 

 
Domanda:Voi, nell'aldilà, potete osservare i criminali. Perché non potete aiutare a risolvere i reati 
capitali? Questo potrebbe dissuadere molti e rafforzare la fede nella vostra esistenza. 
 
Risposta: Quando vi contattiamo, lo facciamo come una sorta di missione. Abbiamo linee guida 

molto specifiche. Ci è vietato occuparci di crimini. Ma se viene commesso un crimine, an-
che le anime inferiori non vi aiuteranno perché simpatizzano con il crimine.  Supponiamo 
di intervenire davvero nell'illuminazione, nel qual caso le anime impure ce lo impedirebbe-
ro. Ma questo non ha nulla a che vedere con l'espiazione, perché ogni malfattore viene da 
noi una volta sola, e allora non ci sono scuse pigre né si può sfuggire alla punizione. 

 
Domanda: Lei ha spiegato molti argomenti che conosce molto bene. Può dirci cosa non capisce? Ha 

alcuni problemi e quali sono? 
 
BETULLA D‘ARGENTO -: Ho accesso alla conoscenza. Non sono un essere onnisciente. Sono dotato di 

AMORE e l'amore mi aiuta. C'è una cooperazione. Sono un portavoce, ma non il GRAN-
DE SPIRITO, nemeno un angelo. Come voi, anch'io sono un individuo. La mia natura è 
quindi ancora gravata da alcuni difetti, imperfezioni e debolezze. Non sono quindi "oro pu-
ro", ma sono comunque un essere umano, cioè un uomo con sentimenti umani. Il mio pro-
blema è come raggiungere il maggior numero possibile di persone con le mie conoscenze, 
perché francamente il tempo è breve anche per me. Naturalmente, vorrei che la mia impor-
tante missione fosse coronata dal successo prima di salutare il vostro mondo. 

 
Domanda: La sua missione di insegnamento è promettente o non può dirci nulla al riguardo? 
 
BETULLA D‘ARGENTO -: L'ultima volta che sono stato nelle mie sfere d'origine, non erano scontenti di 

me. Ma forse dovrei imparare qualcosa di nuovo nel prossimo futuro. Sono consiglieri mol-



 

to saggi, una SQUADRA di veri amici umani. Discutiamo di tutti i problemi degli uomini 
sulla terra e della creazione. 

 
Domanda: Che aspetto ha il "cielo" che rappresenta le sfere più alte? 
 
AREDOS: Più alte sono le sfere, maggiore è la responsabilità. Più alte sono le sfere, più duro è il 

lavoro e più grande è la gioia quando questo lavoro e questa responsabilità hanno successo. 
 
Domanda: Chi raggiunge queste alte sfere? 
 
AREDOS: Sono quelle persone che hanno una legge morale molto buona dentro di loro, così come un 

buon giudizio e hanno raggiunto la serenità. So che è molto difficile, perché l'avversario di 
DIO si frappone sempre tra DIO e le persone. Purtroppo, la maggior parte delle persone 
non crede nell'esistenza del diavolo. Ma lui c'è, e ogni persona dovrebbe sentirlo chiara-
mente! 

 
Domanda: Come giudica il Regno Spirituale l'assegnazione di medaglie e distintivi di merito? 
 
AREDOS: Gli onori vengono portati anche nel regno spirituale. Questo perché anche gli esseri 

spirituali sono esseri umani che un tempo vivevano sulla terra. Ma l'assegnazione di tali 
onorificenze è molto più rigidamente regolamentata nel regno spirituale. Non ci sono ono-
rificenze così facili come sulla terra, nemmeno per le sciocchezze. Sulla terra c'erano tante 
onorificenze e a nessuna anima verrebbe in mente di adornarsi il petto con 20 o 30 meda-
glie. Inoltre, tutte le onorificenze di guerra sono proibite. Sono indossate solo dai seguaci 
del demoniaco. le indossano. Anche i risultati sportivi non vengono premiati. Si privilegia 
invece il servizio all'umanità o l'aiuto in casi particolarmente gravi. Tuttavia, abbiamo in-
segne di condanna. Ma nell'aldilà la croce cristiana non ha lo stesso significato che ha sulla 
terra! 

 
Domanda: Le missioni umane vengono premiate? 
 
AREDOS: Certo, ma non nel modo in cui immaginate. Il servizio da solo è già una ricompensa, perché 

l'esperienza aumenta. Inoltre, servire le persone porta anche alla conoscenza di DIO. Potete 
diventare come gli ANGELI. 

 
Domanda: Se si parla dell'aldilà, di solito si ottiene la risposta: "Nessuno è mai tornato dal presunto 

aldilà!". Cosa risponde a questa domanda? 
 
AREDOS: Questo è un grosso errore, perché ogni persona è stata più volte nell'aldilà e ne è tornata 

(reincarnazione). Ma lo spirito dell'aldilà può rivelarsi e manifestarsi secondo le sue leggi. 
Se non se ne sa nulla, è colpa di chi non se ne è occupato. 

 
Domanda: Il concetto di tempo è molto diverso tra questo mondo e l'aldilà? 
 
ELIAS: Sì, è vero. Molte esperienze svaniscono nella vita terrena. Con l'avanzare dell'età, le cellule 

cerebrali si guastano sempre di più, tanto che a 80 anni non si ha quasi più alcun ricordo 
della propria giovinezza. Nell'aldilà è diverso, perché 200 o 300 anni non giocano un ruolo 
importante nella memoria. Nell'aldilà la coscienza non ha bisogno di cellule cerebrali, 
quindi la memoria dura di più. Ma, misurate in base all'eternità, molte impressioni svani-
scono anche nel regno spirituale, perché devono lasciare il posto a nuove esperienze. L'uo-
mo misura il passare del tempo soprattutto in base alle sue impressioni ed esperienze. Chi 
fa poche esperienze non vive un grande passaggio di tempo. Chi invece fa molte esperienze 
in un breve periodo di tempo, vive un tempo più lungo per queste esperienze. 

 
Domanda: Si può dire che una persona che fa molte esperienze vive più a lungo, per così dire? 
 



 

ELIAS: A giudicare dalla diversità delle esperienze, sì. Ma ci sono persone che sperimentano 
molto, ma ne percepiscono solo una piccola parte in modo consapevole. C'è un "effetto ral-
lentatore" durante un viaggio in astronave, cioè più un'astronave si avvicina alla velocità 
della luce, più il senso del tempo si sposta, più il senso del tempo si sposta.  Per questo mo-
tivo, i SANTINER non percepiscono grandi distanze nel tempo. A queste velocità elevate, 
un'astronave è soggetta a leggi del tempo completamente diverse. Descriviamo una velocità 
superiore a quella della luce, come nel caso degli UFO, come un salto nello spazio. 

 
Domanda: Quindi il pensiero umano è probabilmente molto diverso anche a velocità diverse? 
 
ELIAS: Sì, nell'aldilà il processo di pensiero è meno disturbato che in questa vita. Pertanto, il 

processo di pensiero ultraterreno è molto più veloce e preciso. 
 
Domanda: È vero che una persona ultraterrena, cioè un'anima, non ha un corpo solido? 
 
ARGUN:  Un corpo ultraterreno ha contorni corrispondenti, è delineato e quindi ha una certa forma. 
Ma questo corpo fluido è flessibile, può espandersi e contrarsi notevolmente. È malleabile. 
 
Domanda: Quale materia è più facilmente influenzata dal mondo ultraterreno? 
 
AREDOS: Questo è diverso perché dipende dal potere spirituale. Ma il vetro, il legno e il sangue sono 

più facili da influenzare; queste sostanze sono più facili da manipolare. Ma il legno deve 
essere ben stagionato. Non deve essere necessariamente vetro. Tutti i materiali che permet-
tono il passaggio della luce sono adatti. 

 
Domanda: Quali sono i suoi compiti quando non lavora con noi? 
 
ELIAS: Osserviamo e consigliamo. Filosofeggiamo e ci formiamo. Pensiamo a come promuovere 

la creazione... Abbiamo molto da fare! 
 
Domanda: È vero che le persone che si amano si incontrano nell'aldilà e restano insieme? 
 
AREDOS: L'amore onesto e sincero per l'altro è il legame più forte; non può essere separato nemmeno 

nell'aldilà. Attraverso l'amore si possono formare interi gruppi. 
 
Domanda: Accade che gli esseri spirituali esercitino un'influenza sulla materia. Come è possibile, 

visto che lo spirito è separato dalla materia? 
 
ELIAS: A volte succede, ma è molto, molto difficile. Quando uno spirito muove un oggetto mate-

riale, questo diventa molto caldo perché i suoi atomi cambiano. Cominciano a vibrare vio-
lentemente. Il calore allontana gli atomi. Questo accade perché lo Spirito fa dell'oggetto 
una parte di sé. È un adattamento. La materia usata dallo Spirito La materia usata dallo spi-
rito è inondata dal suo spirito e sente attraverso di essa. Quando si riscalda un pezzo di me-
tallo, gli atomi cominciano a vibrare. Si allontanano sempre di più fino a liquefarsi e infine 
a vaporizzarsi. La stessa cosa accade quando lo spirito vuole spostare l'oggetto; potrebbe 
anche farlo sparire completamente. Potrebbe anche farlo sparire completamente, nel qual 
caso si tratterebbe di smaterializzazione. 

 
Domanda: Cosa si prova quando un oggetto del genere si materializza di nuovo? 
 
ELIAS: Secondo una legge a voi sconosciuta, gli atomi si ricompongono secondo il piano. Non 

importa dove avviene la rimaterializzazione. Per quanto riguarda gli atomi, essi possono 
essere accelerati eccezionalmente oltre la velocità della luce. L'occhio umano non è in gra-
do di rilevare questa velocità, ed è per questo che le persone non vedono questo processo. 
Avviene in un lampo. 

 



 

Questo processo non può essere ignorato quando si tratta dei SANTINER. È noto che gli 
UFO appaiono anche sugli schermi radar, ma scompaiono in un attimo. La scienza non ha 
ancora compreso questo processo. Ecco perché gli scienziati continuano a scuotere la testa. 
La persona smaterializzata vede se stessa, come tutto e e anche ciò che è smaterializzato. 
Tuttavia, vede il mondo non smaterializzato in modo un po' nebuloso o trasparente. Ma i 
contorni non sono cambiati. 

 
Domanda: Una persona ultraterrena ha la possibilità di ritirarsi in solitudine se ne sente il bisogno? 
 
ARGUN: Ciò richiede una libertà assoluta. Una persona può raggiungere questa libertà solo se ha 

vissuto una vita timorata di Dio e retta o corretta sulla terra. Se non è stato così, è prigionie-
ro della sua sfera, da cui non può fuggire o uscire. Solo chi è stato retto può godere della li-
bertà, che ha un grande significato nell'aldilà. 

 
Domanda: È possibile che ogni persona ultraterrena possa comunicare con i propri familiari? 
 
Antwort: Molti nel mio mondo piangono lacrime amare perché non possono comunicare con i loro 

cari. Alcuni provano una grande delusione per il fatto che si fa così poco per migliorare le 
cose. Ma tutti sono pronti a dare il loro aiuto e la loro forza a chi contribuisce al bene del 
prossimo, a chi lo aiuta sinceramente e a modellare la sua vita in modo che possa condivi-
dere la generosità travolgente. Da questo dovrebbe trarre la gioia e la felicità che fanno par-
te del suo diritto divino di nascita. 

 
Domanda: Qual è il significato del linguaggio nell'aldilà? 
 
ARGUN: Il linguaggio è molto importante anche nel regno spirituale. Nessuno può raggiungere una 

sfera superiore con un modo di esprimersi ordinario e trascurato. La maggior parte delle 
anime deve partire da zero. - Il decoro, la dignità, la tolleranza e una sana moralità, così 
come un modo di esprimersi colto ed educato, sono indispensabili. Solo chi parla bene può 
pensare bene. Ma un buon linguaggio deve essere privo di aggiunte superflue. Pensare in 
modo puro, logico e razionale. Non è accettabile dire: "Sono incredibilmente felice" o: "Ho 
passato un periodo terribile". Questo tipo di espressione si trova persino tra le celebrità più 
rispettate. 

 
Domanda: L'aldilà è ridicolizzato dalla maggior parte delle persone perché i resoconti dal vostro 

mondo descrivono un'esistenza che è alla moda, ha la tecnologia e si suppone abbia giardi-
ni e case? 

 
AREDOS: Riconosco che è molto difficile immaginare un mondo del genere, che non si può percepire 

senza essere conseguentemente medianici. Ma il mondo dell'aldilà non è un mondo degli 
spiriti, non un soffio o un fluido nel vostro senso, ma una realtà reale per noi - ma non reale 
per voi. Noi percepiamo questo mondo sottile con i sensi diretti, mentre voi percepite i vo-
stri con i sensi indiretti. Lo spirito è spirito e la materia è materia. Ciò non esclude il fatto 
che abbiamo a disposizione sostanze di tipo più fine, che possiamo anche plasmare in un 
certo modo. 

 
Domanda: Esiste una sorta di vita familiare con bambini e una cosiddetta domesticità nell'aldilà? 
 
ARGUN: No, non nel senso che intende lei. Ogni anima lavora per se stessa. C'è solo una grande 

famiglia, tutti insieme. 
 
Domanda: Può dirci qualcosa sul numero di sfere ultraterrene? 
 
ARGUN: Per quanto conosciamo le diverse sfere, sappiamo che per l'umanità sulla terra esistono 154 

sfere, suddivise in 7 livelli principali. Il centro è quindi compreso tra 60 e 80. Ognuna di 



 

queste sfere ha compiti molto specifici. Nessuna anima può raggiungere una sfera superiore 
senza aver completato la scala. Tuttavia, ogni anima può scendere. 

 
Domanda: In quale ambito si trova la vostra vera casa? 
 
ARGUN: Siamo nella 10ª sfera.  
 La 1ª sfera è la Sfera del Cristo, da cui riceviamo gli insegnamenti. 
 La 9ª sfera è la sfera dell'ispirazione divina, alla quale appartiene l'angelo IKA-RUS.  
 Le sfere dalla 10ª alla 20ª contengono i MESSAGGERI DI LUCE e i PATRONI PRO-

TETTIVI. 
 
Domanda: È possibile mantenere un segreto nell'aldilà? 
 
ARGUN: Certo, ma ognuno deve chiedere al proprio angelo superiore il permesso di mantenere un 

tale segreto. Questo angelo decide poi se è positivo o negativo. L'angelo angelo conosce 
molto bene il suo protetto, cioè vede attraverso di lui. Ma noi, nel regno di DIO, abbiamo 
tutti una grande fiducia. 

 
Domanda: C'è una NEBELLANDIA nel regno spirituale che ogni anima deve attraversare prima di 

venire alla luce? 
 
ARGUN: La NEBELLA è un livello di coscienza. Non esiste una nebbia, ma l'anima non può ancora 

riconoscere nulla. Ma questa sfera è una specie di sauna per lo spirito. Lo stato di coscienza 
pulisce l'anima, fino ai pori più interni. Qui la zavorra terrena cade dall'anima. Ma chi non 
si sottopone a questa purificazione e liberazione rimane legato alla terra e non lascia la ter-
ra materiale. Tuttavia, ci sono molte anime che desiderano questa purificazione dal profon-
do del cuore. 

 
Domanda: Può dirci qualcos'altro su queste sfere ultraterrene? 
 
ARGUN: Gli ambiti in cui ognuno si mette alla prova sono il luogo di pellegrinaggio di DIO e - se si 

ha successo - vi porteranno molto lontano. È volontà di DIO dare a ogni anima le stesse 
opportunità di mettersi alla prova. La divisione delle sfere è come un grande edificio scola-
stico: l'allievo viene trasferito in base al suo sviluppo. Riceve i suoi compiti in base alla sua 
fiducia. Ci sono casi in cui un'anima può arrivare a tanto in due mesi come altre non posso-
no fare in cinque incarnazioni. 

 
Domanda: Le anime nell'aldilà sono prive di sesso? 
 
ARGUN: Solo gli angeli superiori sono senza sesso. Tutte le altre anime sono spiritualmente sessuate 

nel loro modo di pensare. La differenza tra i sessi permane anche nell'aldilà. Per questo 
motivo, ogni persona terrena ha anche un santo protettore adatto al suo modo di pensare. 
Ad esempio, un protetto maschio può avere un patrono femmina e viceversa. Anche tutti i 
compiti sono basati sul genere. 

 
Domanda: È possibile localizzare ogni individuo nel vostro mondo? 
 
Risposta: Può essere realizzato da coloro che sono addestrati a svolgere questo compito. Tenete 

presente che gli individui del nostro mondo si dividono in due categorie: quelli che deside-
rano tornare e quelli che non lo desiderano. Tra coloro che desiderano tornare, è facile en-
trare in contatto con voi, a condizione ovviamente che siano disponibili gli strumenti adatti 
(medium). Coloro che non desiderano tornare possono essere facilmente localizzati, ma 
nulla può costringerli a tornare. 

 



 

 Molte intelligenze nel nostro mondo sentono naturalmente molto forte l'attrazione dell'a-
more, dell'affetto, dell'amicizia e della simpatia. Ovunque esista questo legame mentale o 
spirituale  

 è basato sulla realtà, perché i poteri mentali e spirituali sono più forti di quelli terreni. Un 
artista del vostro mondo, il cui cuore appartiene interamente a un altro artista, forse più 
grande, ma che ha già varcato la porta della morte, lo attrae; l'artista del mio mondo ritorna 
ed esercita la sua influenza grazie al legame di attrazione.  

 
 Qualunque siano le qualità mentali o spirituali che possedevate sulla terra, dopo la morte - 

come la chiama il mondo - vi liberate del corpo carnale e iniziate a sviluppare queste quali-
tà. Queste diventano molto più elevate che sulla terra, perché non c'è più l'influenza inibito-
ria del corpo. Quando trovate uno strumento, un canale, un medium, usatelo per condivide-
re i vostri doni espansi. A volte questa influenza è inconscia.  

 
 Gli artisti del vostro mondo sanno di essere gli esecutori di un'ispirazione che non sanno 

spiegare, perché si rendono conto che essi stessi sono attivi e non ci credono, né sanno di 
essere guidati dal mondo dello spirito. Alcuni artisti molto medianici sanno benissimo di 
essere collegati al regno spirituale e che si tratta di un'ispirazione diretta di coloro che sono 
stati a lungo considerati morti. 

 
 Rispetto a voi ho una conoscenza un po' più approfondita delle leggi della vita e delle realtà 

spirituali e, mentre cerco un contatto medianico per condividere la mia conoscenza con co-
loro che desiderano accettarla, anime più grandi di me desiderano fare lo stesso; perché la 
grandezza si manifesta nel desiderio di servire. Non si è grandi per ciò che si riceve, ma per 
ciò che si dà.  

 
 Cercate di capire che siete, o potete essere, tutti strumenti di esseri superiori che cercano di 

usarvi come tali per grandi compiti. Dovete solo dire a voi stessi - qualunque talento o do-
no abbiate - che volete usarlo per dissipare le afflizioni, per raddrizzare i torti, per servire. 
Se questa è la vostra massima intenzione, non avete nulla da temere. Allora non c'è nessuna 
circostanza che possa arrecarvi danno. Con la santa volontà che vi guida, con la ferma riso-
luzione di non deviare e di seguire sempre la regola di volere e fare sinceramente solo ciò 
che è meglio, non potete sbagliare. 

 
Domanda: Non possiamo capire che ci siano persone nell'aldilà che non capiscono la loro condizione. 

Devono rendersi conto che non possono comunicare con le persone nel mondo. Può spie-
garci questo? 

 
ARGUN: Ci sono anime che vagano per anni senza rendersene conto. Tuttavia, trovano molte 

persone che la pensano come loro, con le quali simpatizzano e vivono insieme. Altre rico-
noscono immediatamente la loro condizione e raggiungono molto più rapidamente le sfere 
migliori. 

 
Domanda: È altrettanto incomprensibile per noi che esistano persone ultraterrene che non fanno altro 

che ingannare e mentire e creare ogni tipo di spettro. Perché lo fanno? 
 
ARGUN: Sono così pigri che non hanno un obiettivo in mente e non lo vogliono. Per questo fanno 

solo ciò che gli piace. Non vogliono andare più in alto perché la loro condizione in questo 
modo è sufficiente per loro. E si annoiano immensamente. Ma non sono affatto privi di in-
telligenza. Ma sono sempre stati e sono tuttora restii al lavoro. Si lasciano semplicemente 
andare alla deriva. Dopo un certo tempo, però, queste anime sono chiamate ad espiare. 
Vengono sottoposte a una punizione corrispondente che le purifica. Il PATRONE PRO-
TETTIVO rimane come consigliere del suo protetto nell'aldilà finché l'anima non è pronta 
a collaborare. 

 
Domanda: Ci sono spiriti nell'aldilà che non hanno un corpo? 



 

 
ELIAS: Sì, c'è un solo ESSERE SPIRITUALE in questo senso ed è DIO. Per questo motivo, DIO è 

collegato a ogni atomo dell'intero universo. Per questo motivo, Egli percepisce tutto. Egli è 
la più grande COSCIENZA COSMICA. 

 
Domanda: Possiamo commettere errori nel mondo spirituale con la stessa facilità di questo mondo? 
 
Risposta: Naturalmente anche nel mondo spirituale si possono commettere errori. Dovete bandire 

dalla vostra immaginazione mentale ogni pensiero che vi porti a pensare che nel nostro 
mondo vivano solo esseri infallibili che non sbagliano affatto. Abbiamo un regno potenzia-
to di vita spirituale che è in sintonia con questi esseri che vi abitano. Il grado di successo è 
più sviluppato di quello meno riuscito.  

 
 Più si sale nella scala dei valori spirituali, più si elimina la possibilità di errore. Nelle sfere 

della vita spirituale, che sono molto vicine alla terra, c'è poca differenza tra le opinioni e i 
comportamenti delle persone che vi abitano e i vostri. Solo chi si allontana dalle vibrazioni 
della terra si libera dagli errori e dalle debolezze. Ma non raggiunge mai il livello di perfet-
ta infallibilità, perché ciò significherebbe perfezione, e questo è un processo eterno.3  

 
 
Domanda: Cosa possiamo immaginare con il termine "sfera"? 
 
Risposta: Nel vostro mondo c'è un continuo abbandono dei corpi fisici, perché l'anima è pronta per la 

vita in un'altra sfera. Cercate di capire che non si tratta di luoghi nel senso di sfere fisse con 
confini, ma di una serie di vite graduate che si fondono e si confondono l'una con l'altra. 
Anche sulla vostra terra le persone vivono in mondi diversi, pur essendo sullo stesso piano, 
ma spiritualmente c'è una differenza. 

 
Domanda: I nostri cari che sono entrati nel mondo spirituale sanno cosa pensano quelli rimasti sulla 

terra? 
 
BETULLA D‘ARGENTO Vorrei premettere alla mia risposta quanto segue: Se si amano davvero, se c'è 

un amore sincero tra loro, sì. Ma credo di dover essere più chiaro: Gli esseri che vivono nel 
mio mondo non sono sempre degli origliatori. Ma coloro che sono uniti dal vincolo dell'a-
more sono sempre insieme nonostante l'intervento della morte. Il vostro mondo non può 
capire che i "morti" sono ancora lì; non sono in nessun altro universo, perché tutto fa parte 
dello stesso universo. Tutta la vita è una sola vita, ma con milioni di gradazioni.  

 
 Purtroppo, le persone sulla terra non si rendono conto che i defunti sono presenti. Sono 

vicini a voi, alcuni più di prima. Dopo che l'espressione di una vita è stata trasferita dalla 
fase materiale a quella spirituale, le capacità dello spirito diventano realtà, mentre quelle fi-
siche svaniscono. Di conseguenza, per coloro che amate i vostri pensieri sono più reali del-
le vostre parole. Ma dove non c'è amore, non c'è legame né unione, perché nel piano spiri-
tuale l'amore è l'unico principio dominante. 

 
Domanda: Quando una persona muore, che somiglianza assume? Un predecessore può essersi evoluto 

a tal punto da non essere più riconosciuto da un successore? 
 
BETULLA D‘ARGENTO -: Non cambiate la vostra identità, né la vostra individualità, né la vostra co-

scienza rimane la stessa. Crescete spiritualmente, ma rimanete lo stesso individuo che era-
vate prima. La vostra realizzazione cresce e i vostri doni si rafforzano. Rimanete riconosci-
bili come lo eravate sulla terra, con l'eccezione che i vostri difetti e le vostre mancanze 
scompaiono. La vostra forma non cambia, perché lo spirituale ha ancora bisogno di una 

 
3 Anni fa abbiamo avuto un buon contatto con uno spirito molto purificato. Ci disse che era riluttante a venire sulla terra per 

dare informazioni. Tornando sulla terra avrebbe rischiato di perdere la sua obiettività faticosamente conquistata. 



 

forma di manifestazione, di un corpo, di un contenitore, di uno strumento attraverso il qua-
le lo spirito possa controllarsi. Questo corpo fine e delicato esisteva già quando eravate sul-
la terra. La questione del riconoscimento, per quanto riguarda gli adulti, non è difficile, ma 
sorge un problema per quanto riguarda i bambini, che raggiungono una certa maturità pri-
ma che avvenga il ricongiungimento.  

 La seconda parte della domanda dipende da un solo fattore, l'amore. Se gli esseri sono uniti 
dall'amore, indipendentemente dal loro grado di parentela sulla terra, questo amore rimane, 
perché la morte non ha il potere di toccarlo. Laddove questo amore è presente, colui che ha 
lasciato il cerchio fisico della visione non ha alcun desiderio di staccarsi da coloro su cui si 
concentra il suo amore. Ma dove non c'è amore, i legami si allentano. 

 
Domanda: Ci può spiegare perché un'anima sta meglio nell'aldilà quando le viene affidato un compi-

to? 
 
ELIAS: Il compito dà all'anima la sensazione di non essere inutile. Quale anima vorrebbe avere la 

sensazione di essere inutile? L'anima ultraterrena altrimenti vagherebbe senza meta e i re-
gni ultraterreni sono inimmaginabilmente vasti. Un'anima senza compiti non sa assoluta-
mente cosa fare con se stessa. 

 
Domanda: Alcune malattie, come i disturbi mentali, si manifestano nel regno spirituale? 
 
ARGUN: Sì, influiscono sulla capacità di pensare e anche questa è una malattia terribile, perché fa 

tornare indietro ciò che è stato costruito per chilometri. 
 
Domanda: Le anime ultraterrene hanno qualcosa a che fare con nani ed elfi? 
 
ARGUN: Le anime possono variare notevolmente in termini di dimensioni. I nani e gli elfi apparten-

gono agli spiriti della natura. Tutto dipende dalla loro intelligenza e dal loro compito o dal-
la loro appartenenza. Anche un'anima umana normale deve ridursi di conseguenza prima di 
reincarnarsi. 

 
Domanda: A che velocità viaggia l'anima umana? 
 
ARGUN: Dipende dalla libertà di movimento che gli viene concessa. Con grande libertà, come per 

noi: Berlino - New York in una frazione di secondo. Veloce come la luce, ma se vuole, len-
to come vuole fino a fermarsi completamente, a seconda della sua volontà. L'altezza è irri-
levante. Le anime buone, tuttavia, si sforzano di rimanere nella loro sfera e di non oltrepas-
sare i limiti. 

 
Domanda: Gli occhi degli ultraterreni sono soggetti a determinate leggi ottiche? 
 
ARGUN: No, ma possiamo essere miopi o lungimiranti a seconda del nostro grado di sviluppo 

spirituale. Non dipendiamo dalla luce materiale, ed è per questo che le anime buone posso-
no riconoscere tutto anche al buio. In alcune anime la luce propria è così forte che portano 
sempre con sé una "lampada", per così dire, che illumina tutto da lontano. Nelle vicinanze 
di Dio è più luminosa, da cui l'aureola degli angeli. Solo chi poteva vedere questi angeli era 
in grado di descriverli. Ecco perché Michelangelo si chiuse in casa per poter vedere gli an-
geli correttamente e indisturbato. Egli raffigurò tutto come lo vedeva con i suoi occhi spiri-
tualmente allenati. Qualcosa di simile accade con i geni favoriti da Dio. 

 
Domanda: C'è un autore che sostiene di aver visto DIO spiritualmente di persona. È vera questa 

affermazione? 
 
ARGUN: No, non è possibile. Dio può essere riconosciuto solo nell'aldilà. L'autore ha visto un 

angelo, che ha scambiato per DIO stesso alla vista della gloria sublime. Se DIO si fosse 



 

mostrato all'autore, non sarebbe più giusto. Purtroppo si parla e si fantastica molto sul "caro 
Dio". 

 
Domanda: E la "voce di Dio"?  Questi annunci sono una bufala? 
 
ARGUN: Può essere un incarico! Se questa voce è davvero un COMANDO DI DIO si può ricono-

scere solo dal suo contenuto. La frode si verifica sempre quando si vuole distruggere qual-
cosa che è iniziato. Il demonismo userà tutti i mezzi a sua disposizione, persino l'afferma-
zione: "Questo è Cristo" o "Dio". Spesso molte cose sembrano meravigliose e poi arriva la 
grande catastrofe. I più grandi mezzi di comunicazione sono particolarmente esposti a que-
sto pericolo se non hanno formato intorno a loro un eccellente circolo che li protegge a suf-
ficienza o se il capocircolo pensa in modo illogico. Molte meravigliose case di vetro sono 
improvvisamente crollate. 

 
Domanda: Il regno spirituale ha il potere di influenzare la materia? 
 
ARGUN: Sì, ma solo in misura molto limitata. Le intelligenze del regno spirituale hanno più potere 

di influenzare lo spirito dell'uomo se questi non oppone resistenza ma si adegua. - Quando 
Kennedy è stato a Berlino, è stato dimostrato quanto forte possa diventare l'influenza del 
Regno Spirituale quando il popolo in grandi masse è favorevole a questa intenzione. Mai 
negli ultimi anni le vibrazioni sono state così forti come quel giorno. Ma non erano vibra-
zioni di odio, perché nel suo discorso Kennedy non denunciò nessuno con una sola parola. 
Le sue parole erano destinate ad ogni orecchio, senza aggressività. Per questo posso dirvi 
con certezza che sono molto soddisfatto. 

 
Domanda: Crede che questo stato possa essere raggiunto un giorno? 
 
ELIAS: L'umanità sulla terra ha certamente il potere di creare questo stato. Tuttavia, ciò richiede la 

conoscenza dell'esistenza spirituale dell'uomo. Si può sottomettere la terra, ma non distrug-
gerla. Si può influenzare il tempo influenzare il tempo, ma non in modo tale da provocare 
catastrofi. Al contrario, si possono evitare in larga misura i disastri naturali. È tutto nelle 
mani dell'uomo, che ha a disposizione grandi poteri, nel bene e nel male. Quelli negativi 
sono purtroppo al potere e negativi sono purtroppo al potere e la gente è accecata. Ci sono 
solo poche eccezioni. 

 
Domanda: Il paradiso spirituale è un "luogo di vacanza" per le anime o una vacanza dalla vita terrena? 
 
ELIAS: Sì, si può dire così, ma lo stato ideale è la perfezione. Questo stato si raggiunge quando c'è 

pace in tutto l'universo. Il regno spirituale è uno stadio intermedio. Ma non avrebbe biso-
gno di essere una tappa intermedia se sulla terra esistessero già condizioni paradisiache. 

 
Domanda: Qual è il significato della luce delle candele per il regno spirituale? 
 
ELIAS: Il lume di candela è una tradizione che ha molti aspetti a suo favore, ad esempio la luce 

delle candele è una luce molto calma. La fiamma della candela sembra addomesticata e ir-
radia fuoco puro. Sì, l'elemento fuoco è purificante! Non è solo il bagliore della luce a con-
tribuire alla solennità, ma anche l'odore della cera bruciata, che ha un effetto particolare e 
solenne sull'anima. Il fuoco e la luce sono al di sopra della materia. 

 
Domanda: Se il regno spirituale ha una certa somiglianza con la nostra terra, ci si chiede se tutte le 

cose brutte siano presenti anche nei regni spirituali, come le baraccopoli, le cattive condi-
zioni, eccetera. 

 
Risposta: Anche i regni inferiori del mondo spirituale presentano condizioni inferiori. Sono l'ambien-

te necessario per un numero infinito di anime che sono rimaste indietro nel loro sviluppo. 
Tutte loro non potevano immaginare nella vita terrena che la vita potesse continuare anche 



 

in altre condizioni. Tuttavia, dovete tenere presente che queste condizioni non sono la real-
tà effettiva, ma solo l'espressione dei sentimenti di coloro che abitano queste sfere. Dal 
momento in cui si rendono conto di non essere costretti a vivere nella sporcizia o in condi-
zioni pari alle peggiori della terra, sono liberi. Vi abitano solo coloro che all'inizio sono 
ignoranti, che non sono in grado di cogliere alcuna differenza, e coloro che non sono anco-
ra spiritualmente pronti ad elevarsi. - Ricordate che tutto fa parte della saggia provvidenza. 
Sono stati creati passi facili per lo svolgimento della vita spirituale; se questi piccoli passi 
non ci fossero, lo shock che alcuni dovrebbero subire sarebbe una cosa molto brutta. 

 
Domanda: Esiste il perdono nel mondo spirituale? 
 
BETULLA D‘ARGENTO -: Nel vostro e nel mio mondo c'è il perdono, ma non espia le colpe. Quando una 

persona che ha commesso un'azione sbagliata chiede perdono, è segno che è sorta una con-
sapevolezza. Anche se il perdono richiesto viene concesso, non significa che l'offesa sia 
stata cancellata. Si tratta di pura causa ed effetto. Non si può cancellare nulla che non sia 
stato prima riparato. 

 
Domanda: Nell'aldilà ci sarà una politica simile a quella che abbiamo qui? 
 
AREDOS: La politica è fatta dagli uomini e, poiché gli uomini che vivono nell'aldilà e che un tempo 

erano sulla terra nella materia, portano con sé le loro idee e disposizioni nel regno spiritua-
le. Da lì cercano di influenzare le persone sulla terra. In una parola: fanno politica sulla ter-
ra. 

 
Domanda: Un essere spirituale, come lei, può passare attraverso una persona che vive sulla terra? 
 
ARGUN: Possiamo attraversare il vetro e soprattutto tutti i materiali traslucidi senza difficoltà. 

Quando attraversiamo un corpo vivente, sentiamo una specie di scossa elettrica. Questo 
non esclude la possibilità di attraversarlo. Quando prendiamo possesso di un corpo terreno, 
anche l'anima vi entra. 

 
Domanda: Ci sono sostanze che non potete far passare? 
 
AREDOS: Questo è interamente legato allo sviluppo spirituale. Più alto è il grado di sviluppo, più 

facile è superare la materia. È naturalmente più facile muoversi nell'aria. Per questo moti-
vo, a tutti coloro che desiderano tenere sedute spiritiche consigliamo di di aprire una fine-
stra in modo da poter entrare nella stanza attraverso l'aria. Naturalmente possiamo passare 
attraverso una fessura della porta, poiché possiamo allungare o contrarre il corpo del ramo. 

 
Domanda: Sarebbe concepibile che un essere spirituale mantenga la propria coscienza senza il corpo 

astrale? 
 
AREDOS: È una domanda difficile. Ma per quanto ne so, è difficilmente ipotizzabile, perché anche 

noi abbiamo un cervello, anche se è fatto di un materiale diverso. Il cervello serve a sinto-
nizzarsi con il cosmo a determinate frequenze. La coscienza lavora a braccetto con il co-
smo. 

 
Obiezione: Molte persone non riescono a immaginare che il regno spirituale è molto simile alla terra 

sotto molti aspetti, che anche lì ci sono alberi, prati, fiori ecc.  
 
ELIAS: Anche i fiori terrestri ci ricordano il paradiso. La natura, cioè la creazione di DIO, è ancora 

insuperabile per bellezza, ingegno e originalità. I fiori che avete qui sulla terra hanno più 
profumi meravigliosi di quanti ne possiate percepire. La scala delle vostre sensazioni e per-
cezioni sensoriali è relativamente piccola. Solo la parte puramente spirituale in voi è in 
grado di percepire le vere sottigliezze. 

 



 

Domanda: Le nostre idee corrispondono alla realtà del paradiso? 
 
ELIAS: No, non è affatto così, perché il paradiso è un regno spirituale di armonia, bellezza e pace. Se 
l'umanità sulla terra riuscisse a raggiungere una pace duratura e se le persone fossero buone l'una con 
l'altra, allora ci sarebbe anche un paradiso sulla terra che sarebbe simile al paradiso spirituale. Ma 
anche in questo caso le persone dovrebbero essere creativamente attive nel piano di DIO. Ma le 
persone sono molto attive creativamente per il grande avversario di DIO, per il cui terribile piano 
preferiscono lavorare. 


